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Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

 

Lista de asistencia 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 
Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad 

Presidente 

Lic. María de Lourdes Paz Reyes 
Alcaldesa en Iztacalco 

Invitada 

Ing. Álvaro Acevedo Villarreal 
Director de Alumbrado Público 

Secretario Técnico 
 

Ing. Jóse Carlos Domíguez López 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Álvaro Obregón 
Vocal Titular 

Lic. Fernando Rosique Castillo 
Director General Servicios Urbanos  

en la Alcadía Azcapotzalco 
Vocal Titular 

Lic. Hussein Ronquillo Chabán 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Benito Juárez 
Vocal Titular 

Lic. Héctor Miguel Canseco Rodríguez 
Director Ejecutivo de Gestión Urbana  

en la Alcaldía Coyoacán 
Vocal Titular 

Lic. Guillermo Uriel Robles Martínez 
Director General de Servicios Urbanos 
 en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos 

Vocal Titular 

Ing. Mauricio González González 
Director General de Servicios Urbanos 

en la Alcaldía Cuauhtémoc 
Vocal Titular 

 
 
 
 
 
 

Arq. Omar García Hernández 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Gustavo A. Madero 
Vocal Titular 
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Lic. Alfonso de Jesús González May 
Director General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Iztapalapa 
Vocal Titular 

C. Alfredo González Patiño 
Director General de Servicios Urbanos  
en la Alcaldía La Magdalena Contreras 

Vocal Titular 

Lic. José David Rodríguez Lara 
Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Miguel Hidalgo 
Vocal Titular 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes 
Directora General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Milpa Alta 
Vocal Titular 

Arq. Ivan Cesar Sánchez López 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Tláhuac 
Vocal Titular 

Ing. Ligia Ileana Moulinié Adame 
Directora General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Tlalpan 
Vocal Titular 

C. P. Arturo Salmerón García 
Director General de Servicios Urbanos  

en la Alcaldía Venustiano Carranza 
Vocal Titular 

Lic. María Guadalupe Trejo Pérez 
Directora General de Servicios Urbanos 

 en la Alcaldía Xochimilco 
Vocal Titular 

C. P. Alma Lidia Nequiz Zamora 
Directora General de Administración y Finanzas en la 

Secretaría de Obras y Servicios 
Vocal Titular 
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Directora General de Servicios Técnicos 

Vocal Titular 
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Director General de Construcción de Obras Públicas 
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C. P. Set Jesús Delgado Sánchez 
Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras 

Vocal Titular 
 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 
Director de Construcción para Servicios Urbanos 

Vocal Titular 

Arq. Miguel Sinaí Ciprian Herrera 
Director de Imagen Urbana 

Vocal Titular 

Lic. Mariano Muñoz Vega 
Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición  

Final de Residuos Sólidos Urbanos 
Vocal Titular 

C. Roberto Lira Méndoza 
Subdirector de Operación y Mantenimiento  

de la Dirección de Alumbrado Público 
Vocal Titular 
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 Registros de Obra Pública de la Dirección 

 General de Servicios Técnicos 
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Ing. Javier Trujillo Rodríguez 
Director Técnico de Obras e Infraestructura Vial 

Vocal Suplente 
 

Julio César Mendoza Jiménez 
Director de Coordinación y Operación de Servicios 

Urbanos en la Alcaldía La Magdalena Contreras 
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Lic. Obed Rubén Ceballos Contreras 
Titular del Órgano Interno de Control  
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Asesor 
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Director General Jurídico y Normativo  
de la Secretaría de Obras y Servicios 

Asesor 
 

Dra. Vania Margarita Montenegro Gómez 
Coordinadora de Normatividad y Consultas en la 

Dirección General Jurídica y Normativa de la Secretaría 
de Obras y Servicios 

Asesora 

Subdirección de Asuntos Jurídicos y Procedimientos de 
Contratación de Obras en la Dirección General de 

Servicios Urbanos y Sustentabilidad 
Asesor 

Lic. Maribel Mejía Zepeda 
Directora General de Obras y Desarrollo  

Urbano en la Alcaldía Iztapalapa 
Invitada 
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 la Dirección General Obras para el Transporte 
Invitado 

 

Santiago Sánchez Félix 
JUD de Mantenimiento de la Direccion  

General de Administración y Finanzas en la 
 Secretaría de Obras y Servicios 

Invitado 

Arq. Psj. Ana Colín Mondragón 
Subdirectora de Proyectos de Obras  

de Infraestructura Vial en la Dirección  
General de Obras de Infraestructura Vial 

Invitada 

Comisario Jefe Lic. Elpidio de La Cruz Contreras 
Subsecretario de Operación Policial 

Invitado 
 
 

Insp. Gral. Lic. Elvira Garduño Suárez 
Directora Ejecutiva de Logística y Seguimiento 

Operativo de la Subsecretaría de Operación Policial de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 

Invitada 

Arq. Jaime Trejo Fajardo 
Subdirector de Supervisión de Zona  

de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
Invitado 

 

Dr. Salvador Guerrero Chiprés 
Titular Coordinador General del 

 C5 de la Ciudad de México 
Invitado 

Arq. Raúl Balsulto Luviano 
Secretario de Obras y Servicios del  
Gobierno de la Ciudad de México 

Invitado 

Lic. Julia Álvarez Icaza Ramírez 
Secretaría del Medio Ambiente del Gobierno de la CDMX 

Invitada 
 

Lic. Alejandra Guadalupe Castillo Soriano 
Centro de Control y Seguimiento de la Red Vial Primaria 

de la Secretaría de Obras y Servicios 
Invitada 
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Invitada 

M. en I. José Mario Esparza Hernández 
Secretario de Gestión Integral del Agua 

Invitado 
 

Lic. Leticia Rodríguez López 
Directora de Planeación y Programación de Obras y 
Servicios Hidráulicos en el Sistema de Aguas de la 

Ciudad de México 
Invitada 

Lic. Patricia Martínez Ayala 
Asesora en el Sistema de Aguas de la Ciudad de México 

Invitada 
 
 

 
 

C. Benjamín González Pérez 
Director Ejecutivo del Instituto de Atención 

 a Poblaciones Prioritarias (IAPP) 
Invitado 

Nicolás Óscar Pasten Montiel 
Coordinador de Estrategia de Transición  
entre la Calle y el Hogar TECHO (IAPP) 

Invitado 

Lic. César Adolfo Mancera Ortiz 
Director General de Conctato Ciudadano  

de la Agencia Digital de Innovación Pública 
Invitado 

Ing. Claudia Mariana Martínez Valdez 
Subdirectora de Operación y Seguimiento a la Atención 
Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública 

Invitada 

Ing. Itzel Estefany Cervantes López 
Coordinadora de Proyectos de Manejo 

 de Residuos de la SEDEMA 
Invitada 

Biol. Estefanía Arriaga Ramos 
Jefa de Unidad Departamental de Gestión 

 Sustentable de Residuos Sólidos de la SEDEMA 
Invitada 
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Director General de Evaluación 

 de Impacto y Regulación Ambiental 
Invitado 

 

Dirección de Infraestructura Verde de la  
Secretaría de Medio Ambiente 

Invitada 
 

Lizbeth Cruz Carbajal 
Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad 

 Departamental de Gestión Sustentable de Residuos 
Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente 

Invitada 

Mtra. Carmina García Robles 
Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de 

Residuos Sólidos Urbanos 
Invitada 

Lic. Oscar Castillo García 
Subdirección de Limpieza Urbana 

 en la Dirección de Imagen Urbana 
Invitado 

Arq. Miguel Alejandro Flores Álvarez 
Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos 

 en la Dirección de Imagen Urbana 
Invitado 

C. Victoria Cuellar González 
JUD de Facturación de Servicios de Electricidad 

 en la Dirección de Alumbrado Público 
Invitada 

 

C. P. Alma Delia Morin González 
JUD de Comercialización y Distribucion de Mezclas 

Asfálticas de la Dirección General de la Planta 
Productora de Mezclas Asfálticas 

Invitada 

Ing. J. Eulalio Quiróz Medina 
Gerente de Distribución del Valle de México 

 Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 
Ing. Alfredo Ruiz Manjarrez 

Gerente Divisional de Distribución Valle 
 de México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 
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Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
Jefe de Oficina Divisional Subgerencia de Distribución 

División de Distribución Valle de México Sur de la 
Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Marcos Domingo Martínez Bautista 
Valle de México Centro de la 

 Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Francisco Javier López Rodríguez 
Jefe de Departamento de Distribución Valle de México 

Centro de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

Ing. Gabriel Reyes Anguiano 
E. D. de la Súperintendencia de la Zona 
 de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. José Luis Sánchez Pozo 
Zona de Transmisión Valle de México Centro 

 de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. David Hernández Zaragoza 
Jefe de Oficina de Líneas de la Zona  

de Transmisión Valle de México Centro  
de la Comisión Federal de Electricidad 

Invitado 

Ing. Guillermo Olvera Carranza 
Jefe de Oficina Redes Aéreas, División Valle de 

 México Sur de la Comisión Federal de Electricidad 
Invitado 

 

Ing. José Alberto Palacios González 
Jefe del Departamento de Líneas de la Zona de 

Transmisión Valle de México Centro de la Comisión 
Federal de Electricidad 

Invitado  
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Siendo las diez horas del día viernes veinticinco de octubre de dos mil veinticuatro, en la 
explanada del Museo Arqueológico de Xochimilco, ubicado en Avenida Tenochtitlán s/n, 
Santa Cruz Acalpixca, C. P. 16500, Alcaldía Xochimilco, se da inicio a la Décima Sesión 
Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios 
Urbanos de la Ciudad de México.-------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------Orden del Día.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 Presentación de los integrantes del Subcomité Técnico de Coordinación para la 
Prestación de los Servicios Urbanos en la en la Ciudad de México.-----------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
3 Enlace electrónico donde consultar el Manual de Integración y Funcionamiento 
del Subcomité del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los 
Servicios Urbanos en la Ciudad de México, para conocimiento de los integrantes.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
4 Revisión del Acta de la Octava Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (Celebrada 
el 30 de agosto del 2024) y aprobación en su caso.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
5 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios en la Alcaldía Xochimilco. 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos  
(Senderos Seguros). 
Resultado de las acciones de la Dirección de Alumbrado Público. 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Orgánicos. 
 Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2024.----------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
8 Programa de la Trituradora de Cascajo, ejercicio 2024.--------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
9 Material reciclado proveniente de las plantas recicladoras de la Ciudad de 
México.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
10 Asignación presupuestal por Alcaldía para el suministro de mezcla asfáltica, 
ejercicio 2024.-------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
11 Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos de la CDMX. 
Informe de avances y/o acciones en los tiraderos por parte de Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a tiraderos por parte de la DGSUS. (Dirección de Imagen Urbana).---------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

14



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 10ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
2 de 36 

 
 

12 Programa Especial de la Red de Infraestructura Verde de la Ciudad de México en 
la Alcaldía Xochimilco.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
13 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).-----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
14 Asuntos a tratar con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX).----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
15 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Censo de alumbrado público ejercicio 2024.------------------------------------------------------ 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
16 Proyecto de sedes y calendario de Sesiones Ordinarias del Subcomité Técnico 
de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de 
México, ejercicio 2025.-------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
17 Intervención de los Participantes.-----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
18 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se inicia el desarrollo de la sesión con.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se inicia con la asistencia de los Servidores Públicos: Diseñador Industrial José Alejandro 
Canseco Flores, Director de Alumbrado Público y Presidente Suplente del Subcomité y 
Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Secretario Técnico. 
Vocales Titulares: Ingeniero José Carlos Domínguez López, Director General de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón; Licenciado Fernando Rosique Castillo, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Azcapotzalco; Licenciado Hussein 
Ronquillo Chabán, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Benito Juárez; 
Licenciado Héctor Miguel Canseco Rodríguez, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Coyoacán; Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director General 
de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos; Ingeniero Mauricio González 
González, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuauhtémoc; Arquitecto 
Omar García Hernández, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Gustavo 
A. Madero; Arquitecto Alejandro Agustín Rojas Herrera, Director General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Iztacalco; Licenciado Alfonso de Jesús Gonzáles May, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa; C. Alfredo González Patiño, 
Director General de Ecología y Sustentabilidad en la Alcaldía La Magdalena Contreras; 
Licenciado José David Rodríguez Lara, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Miguel Hidalgo; C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Milpa Alta; Arquitecto Iván César Sánchez López, Director General 
de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac; Contador Público Arturo Salmerón García, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Venustiano Carranza; Licenciada 
María Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Xochimilco; Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora 
de Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México; Arquitecta Maribel Lara Ortega, Directora 
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de Construcción para Servicios Urbanos; Licenciado Roberto Lira Mendoza, Subdirector 
de Operación y Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado Público y C. José Regino 
Medrano Vilchis, Contralor Ciudadano. Vocales Suplentes: Ingeniero Héctor Hernández 
Rincón, Director de Ingeniería de Costos, Normas y Registros de Obra Pública en la 
Dirección General de Servicios Técnicos; Julio César Mendoza Jiménez, Coordinador de 
Servicios Urbanos  en la Alcaldía La Magdalena Contreras; Maestra en Ingeniería 
Carmina García Robles, Subdirectora de Disposición Final en la Dirección Ejecutiva de 
Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos; Licenciado Oscar 
Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana en la Dirección de Imagen Urbana; 
Asesores: Maestro José Alberto Vázquez Cruz, Director General Jurídico y Normativo 
de la Secretaría de Obras y Servicios y Miguel Alejandro Vázquez Saldaña, Subdirector 
de Auditoría Operativa , Administrativa y Control Interno en el Órgano Interno de Control 
en la Secretaría de Obras y Servicios. Invitados: Maestro Javier Pineda Saynes, Director 
General de Administración en la Alcaldía Xochimilco; C. Benjamín González Pérez, 
Director Ejecutivo del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias; C. Oscar Pasten 
Montiel, Coordinador de Estrategia en la Transición entre la Calle y el Hogar en el Instituto 
de Atención a Poblaciones Prioritarias; Licenciada Leticia Rodríguez López, Directora de 
Planeación y Programación de Obras y Servicios Hidráulicos en el Sistema de Aguas de 
la Ciudad de México; Arquitecto Enrique Soto Cabrera, Subdirector de Mejoramiento 
Urbano en la Alcaldía Coyoacán; Arquitecta  Ana Colin Mondragón, Subdirectora de 
Proyectos de Obras de Infraestructura Vial; Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector 
de Supervisión de Zona de la Secretaría de Seguridad Ciudadana;  Ingeniera Claudia 
Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y Seguimiento a la Atención 
Ciudadana en la Agencia Digital de Innovación Pública; Licenciada Alejandra Guadalupe 
Castillo Soriano, Centro de Control y Seguimiento  de la Red Vial Primaria en la Secretaría 
de Obras y Servicios; Lizbeth Cruz Carbajal, Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad 
Departamental de Gestión Sustentable de Residuos Sólidos de la Secretaría de Medio 
Ambiente; Ingeniera Itzel Cervantes López, Responsable de Proyectos de Residuos de 
la Dirección General de Evaluación de Impacto y Regulación Ambiental en la Secretaría 
de Medio Ambiente; Ingeniero Gerardo Insua Juárez, Responsable de Proyectos de 
Residuos en la Secretaría de Medio Ambiente; Alberto Díaz Galindo, Asesor Técnico en 
la Dirección de Infraestructura Verde de la Secretaría de Medio Ambiente; Miguel 
Alejandro Flores Álvarez, Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos en la 
Dirección de Imagen Urbana; C. Victoria Cuellar González, Jefa de Unidad 
Departamental de Facturación de Servicios de Electricidad en la Dirección de Alumbrado 
Público; Licenciada Alma Delia Morin González, Jefa de Unidad Departamental de 
Distribución y Comercialización de la Planta de Asfalto; Arquitecto Miguel García Cota, 
Subdirector de Operación Mecánica en la Dirección General de Obras para el Transporte; 
Santiago Sánchez Felix, Jefe de Unidad Departamental de Mantenimiento en la 
Secretaría de Obras y Servicios;  Ingeniero Marcos Domingo Martínez Bautista Valle de 
México Centro de la Comisión Federal de Electricidad; Ingeniero Francisco Javier López 
Rodríguez, Jefe de Departamento de Distribución Valle de México Centro de la Comisión 
Federal de Electricidad; Ingeniero Enrique Eugenio Castellano, Comisión Federal de 
Electricidad, División Valle de México Sur; Ingeniero Carlos Alberto Cabrera Jaime, 
Comisión Federal de Electricidad, División Valle de México Sur y Edyvier Neria Labra, 
Comisión Federal de Electricidad, División Valle de México Sur.  ------------------------------- 
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Maestro Javier Pineda Saynes, Director General de Administración en la Alcaldía 
Xochimilco, buenos días a todas y todos los asistentes a esta Décima Sesión Ordinaria 
del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en 
la Ciudad de México, a nombre de la Alcaldesa Circe Camacho Bastida les ofrecemos 
una cordial bienvenida, esperamos que se sientan como en su casa, disfruten este 
espacio, para que todo lo que vaya a desarrollarse en marco de esta sesión ordinaria se 
lleve a cabo de la mejor forma, agradecemos específicamente de todos los que ya fueron 
nombrados y del Maestro José Alberto Vázquez Cruz Director General Jurídico y 
Normatividad que en representación del Secretario de Obras y Servicios nos acompaña, 
muy amable, igualmente a quien funge como presidente del subcomité el Diseñador 
Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público, o las personas 
que en su representación nos acompaña el día de hoy, muy amables esperamos que 
como lo acabo de mencionar a nombre de la Alcaldesa tengan ustedes una excelente 
mesa de trabajo y puedan desarrollar las actividades que tengan programadas y en 
función de ello podamos darle la importancia que tiene para todas las Alcaldías en la 
Ciudad de México el área de Servicios Urbanos, una de las actividades sustantivas y 
fundamentales en toda la Ciudad de México y de la cual se desprenden los resultados 
más notorios en algunos casos que directamente impactan a la sociedad en general, 
agradezco mucho, los dejo también en compañía de la Licenciada María Guadalupe Trejo 
Pérez nuestra Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Xochimilco y que 
en esta ocasión será anfitriona, gracias y bienvenidos.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
La Licenciada María Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Xochimilco, buenos días a todas y todos los asistentes, agradezco su 
presencia a los diversos funcionarios de la Ciudad de México, mando un saludo afectuoso 
a nuestra Jefa de Gobierno la Licenciada Clara Brugada Molina, a mis homólogos de las 
diferentes Alcaldías y a su vez a sus Alcaldesas y Alcaldes, debo decir que mi área 
servicios urbanos de la Alcaldía Xochimilco tendrá las puertas abiertas para el dialogo y 
la colaboración por instrucciones de mi Alcaldesa Circe Camacho Bastida, debo de 
reconocer el apoyo que tuvimos de servicios urbanos de la Alcaldía Iztapalapa en la 
contingencia el pasado seis de octubre, que esto sea un ejemplo de apoyo que debe de 
permear en todos los funcionarios la solidaridad y el compromiso de la fusión pública por 
el bienestar de los ciudadanos, somos una parte medular en nuestras Alcaldías y por ello 
debemos estar listos y atentos a dar solución a las demandas ciudadanas, bienvenidos a 
Xochimilco tierra de guardianes desde el pueblo y para el pueblo.------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestro José Alberto Vázquez Cruz, Director General Jurídico y Normatividad de la 
Secretaria de Obras y Servicios de Gobierno de la Ciudad de México, buenos días a 
todos, agradezco la presencia de cada uno de ustedes y a nombre del Arquitecto Raúl 
Basulto Luviano, Secretario de Obras y Servicios del Gobierno de la Ciudad de México 
sean todos bienvenidos y reciban un caluroso saludo. Mejorar la calidad de vida de la 
población es la misión de nuestro gobierno encabezado por la Licenciada Clara Marina 
Brugada Molina y en ese sentido los servicios urbanos son sustantivos para el bienestar 
de la población, podemos decir que el servicio público, este en particular, los servicios 
urbanos son el centro y corazón de la vida cotidiana de la población de la Ciudad de 
México, en ese sentido desde la Secretaria de Obras y servicios estamos comprometidos 
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con la transformación de la Ciudad en un lugar con servicios públicos eficientes y 
sustentables, la coordinación será fundamental para lograr el estado de bienestar al que 
aspiramos por eso agradezco la presencia de todas las Alcaldías en esta mesa y en este 
Subcomité, estamos listos y a la orden para continuar con la transformación de la Capital, 
en hora buena por esta sesión y estamos a la orden.-----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente, preside esta Décima Sesión Ordinaria, nombrado por el Arquitecto 
Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad y 
Presidente del Subcomité, mediante oficio CDMX/SOBSE/SSU/DGSUS/2024-10-24.02 
de fecha veinticuatro de octubre de dos mil veinticuatro. Agradezco la presencia y sus 
palabras de las autoridades de la Alcaldía Xochimilco, asimismo agradecemos a la 
Licenciada María Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos y a su 
equipo de trabajo por el apoyo. Sean bienvenidos todos y cada uno de los presentes a 
este histórico lugar de la Alcaldía Xochimilco donde llevaremos a cabo los trabajos 
correspondientes a la Décima Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación 
para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, celebramos la 
oportunidad de tener una comunicación directa con las y los responsables directos de dar 
puntual seguimiento para que se brinde la atención de los servicios urbanos en cada una 
de las dieciséis demarcaciones que conforman la Ciudad de México que ahora se ha 
fortalecido con autonomía y ejercicio de su presupuesto, es importante que a través de 
este Subcomité Técnico de Coordinación se realicen esfuerzos conjuntos todos en 
beneficio de la población de esta Ciudad y de los que la visitan, este subcomité está 
encaminando a establecer directrices para trabajar conjuntamente, aportando a la mesa 
temas de interés general y de particularidad de las Alcaldías con la finalidad de establecer 
mecanismos de coordinación y propuestas de solución, para ello seguiremos contando 
con el apoyo, aportación y participación de las Secretarias y Dependencias del Gobierno 
de la Ciudad de México, como la Secretaria de Seguridad Ciudadana, Secretaría de 
Medio Ambiente, Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Agencia Digital de 
Innovación Publica, el C5, la Planta Productora de Mezclas Asfálticas de la Ciudad de 
México, el Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias, la Dirección General de 
Infraestructura Vial, Comisión Federal de Electricidad y las que sean necesarias que se 
vayan integrando, les agradezco mucho y damos inicio formal a la Décima Sesión 
Ordinaria.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1 Lista de Asistencia y declaratoria de quórum.--------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Secretario 
Técnico del Subcomité para esta Décima Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la Ciudad de México, 
nombrado por Arquitecto Adrián Hernández Molina, Director General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad y Presidente del Subcomité, mediante oficio 
CDMX/SOBSE/SSU/DGSUS/2024-10-24.05 de fecha veinticuatro de octubre de dos mil 
veinticuatro. Recordar a cada uno de los integrantes de este Subcomité la importancia de 
su asistencia, su colaboración y su apoyo en estas mesas de trabajo para que mes con 
mes se logren resultados positivos que conjuntamente a través de la Dirección General 

18



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 10ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
6 de 36 

 
 

de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la Secretaria de Obras y servicios, las dieciséis 
Alcaldías de la Ciudad de México, Dependencias y Secretarías del Gobierno de la Ciudad, 
así como de la Comisión Federal de Electricidad que nos apoyan, se obtengan resultados 
en los trabajos de coordinación y cumplimiento con los programas de trabajo establecidos 
por la Jefa de Gobierno la Licenciada Clara Marina Brugada Molina, mejorando y 
manteniendo en las mejores condiciones nuestra Ciudad de México en beneficio de todos 
los ciudadanos. Entrando en materia, Presidente e Integrantes de este Cuerpo Colegiado 
hago de conocimiento que se ha verificado la lista de asistencia y se cuenta con Quórum 
para realizar esta Sesión, y en este sentido todos los acuerdos que se tomen en la mesa 
tendrán total validez.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2 Presentación de los Integrantes del Subcomité Técnico de Coordinación para la 
Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX.-----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente,  en razón de que tenemos un Gobierno que está iniciando 
se hará una presentación de los integrantes del Subcomité Técnico de Coordinación para 
la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, para familiarizarnos con 
los integrantes de este cuerpo colegiado, les solicitaré de la manera más atenta iniciando 
del lado derecho sean tan amables de tomar la palabra para proporcionar su nombre, 
cargo, Alcaldía y/o Dependencia. Ingeniero José Carlos Domínguez López, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Álvaro Obregón, Licenciado Fernando 
Rosique Castillo, Director de Servicios Urbanos en la Alcaldía Azcapotzalco, Licenciado 
Hussein Ronquillo Chaban, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Benito 
Juárez, Licenciado Héctor Miguel Canseco Rodríguez, Director Ejecutivo de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Coyoacán, Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director 
General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos, Ingeniero Mauricio 
González González, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuauhtémoc, 
Arquitecto Omar García Hernández, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Gustavo A. Madero, Arquitecto Alejandro Agustín Rojas Herrera, Director General de 
Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztacalco, Licenciado Alfonso de Jesús González May, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Iztapalapa, Alfredo González Patiño, 
Director General de Ecología y Sustentabilidad en la Alcaldía La Magdalena Contreras, 
Licenciado José David Rodríguez Lara, Director Ejecutivo de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Miguel Hidalgo, Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Milpa Alta, Arquitecto Iván Cesar Sánchez López, Director General 
de Servicios Urbanos en la Alcaldía Tláhuac, Contador Público Arturo Salmerón García, 
Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Venustiano Carranza, Licenciada 
María Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Xochimilco, Ingeniero Reyes Martínez Cordero Director General de la Planta Productora 
de Mezclas Asfálticas de la Ciudad de México, Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, 
Director de Imagen Urbana, Roberto Lira Mendoza, Subdirector de Operación y 
Mantenimiento de la Dirección de Alumbrado Público, Arquitecta Maribel Lara Ortega, 
Directora de Construcción para Servicios Urbanos, José Regino Medrano Vilchis, 
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Contralor Ciudadano, Maestro José Alberto Vázquez Cruz, Director General jurídico y 
normativo de la Secretaria de Obras y Servicios e Ingeniero Héctor Hernández Rincón, 
Director de Ingeniería de Costos, Normas y Registros de Obra Pública de la Dirección 
General de Servicios Técnicos.----------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Pasamos al siguiente punto del Orden del día.--------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3 Enlace electrónico donde consultar el Manual de Integración y Funcionamiento 
del Subcomité Técnico de Coordinación para la Presentación de los Servicios 
Urbanos en la Ciudad de México, para conocimiento de los integrantes.----------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente, informar que se incluyó en la carpeta de trabajo para que los 
integrantes tengan la oportunidad de consultar la Integración y Funcionamiento del 
Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la 
Ciudad de México, iniciamos otra etapa de gestión y es importante que todos estemos al 
tanto de este Órgano Colegiado, les hago saber que en el portal de la Secretaria de Obras 
y Servicios en el apartado del Subcomité Técnico se suben las carpetas de trabajo, 
calendarios de sesiones aprobado y el propio manual, pueden ingresar para consultar y 
descargar, el portal es abierto y ustedes pueden ingresar.-----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4 Revisión del Acta de la Octava Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX, (celebrada 
el 30 de agosto del 2024) y aprobación a su caso.-----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, en obvio del tiempo se solicita al Pleno omitir su lectura 
toda vez que ya tuvieron oportunidad de revisarla en el Portal de la Secretaria de Obras 
y Servicios, por lo que pregunto al Pleno si hay algún comentario u observación a la 
misma. No habiendo comentarios ni observaciones, se informa que se aprueba de 
manera unánime esta acta, queda asentado como acuerdo y se procede a la firma de la 
misma.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Acuerdo 09-10-2024 El Pleno del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, en su Décima Sesión Ordinaria 
celebrada el veinticinco de octubre de dos mil veinticuatro, aprueba de manera unánime 
el acta de la Octava Sesión Ordinaria celebrada el pasado treinta de agosto de dos mil 
veinticuatro.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5 Seguimiento de Acuerdos.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, informo el estatus del único acuerdo que tenemos vigente 
que es el 03-01-19 referente al listado de tiraderos clandestinos, sigue en proceso de 
atención por parte de las Alcaldías Milpa Alta y Tláhuac, por favor ayúdenos para que 
tengamos la información, les señalo que la actualización de información que se les solicito 
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a través de este acuerdo es con la finalidad de nutrir a la Secretaria de Seguridad 
Ciudadana para que tenga los elementos necesarios y realice las acciones pertinentes 
en ámbito de su competencia para contribuir a la erradicación de tiraderos clandestinos, 
así mismo ha sido enviada a la Unidad Departamental de Gestión Sustentable de 
Residuos Sólidos de la Secretaria de Medio Ambiente para integrarlos al mapa de 
georreferenciación de tiraderos clandestinos en la Ciudad de México. Por último, tenemos 
el acuerdo 08-08-2024 el Pleno del Subcomité Técnico para la Prestación de los Servicios 
Urbanos en la Ciudad de México en su octava sesión ordinaria celebrada el treinta de 
agosto del dos mil veinticuatro, aprobó de manera unánime el acta de la séptima sesión 
ordinaria realizada el veintiséis de julio de dos mil veinticuatro, en cuanto a su seguimiento 
informa que el pleno del subcomité tomo conocimiento y se procede a la firma del acta 
por lo que este acuerdo queda atendido.----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Continuamos con el siguiente punto del Orden de Día.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6 Acciones de la Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad de la 
Secretaría de Obras y Servicios en la Alcaldía Xochimilco.  
Resultado de las Acciones de la Dirección de Construcción para Servicios Urbanos 
(Senderos Seguros). 
Resultado de las Acciones de la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecta Maribel Lara Ortega, Directora de Construcción para Servicios Urbanos, 
buenos días, agradezco la oportunidad de haber colaborado en este proyecto que ha sido 
maravilloso y unos de los senderos que concluimos ya en la etapa final de la 
administración fue justamente en Xochimilco, les voy a presentar parte de los trabajos 
que llevamos a cabo entre el dos mil veinte y dos mil veinticuatro. En camino a Nativitas 
con una distancia de cinco kilómetros, de Avenida Dieciséis de Septiembre a Avenida 
México llevamos a cabo las actividades de instalación de doscientas seis luminarias, 
rehabilitación de ochocientos setenta y ocho metros cuadrados de banqueta, ciento 
cincuenta y ocho metros de guarniciones, la instalación de dieciséis bolardos y doce 
huellas táctiles. En el dos mil veintiuno con una distancia de tres punto nueve kilómetros, 
hicimos Prolongación División del Norte que va de Periférico de la Glorieta de Vaqueritos 
a Avenida Dieciséis de Septiembre con la instalación de dos mil setecientas sesenta 
luminarias, mil quinientos dieciocho metros cuadrados de rehabilitación de banquetas, 
ciento treinta y nueve metros de guarniciones, la instalación de cinco tótems de seguridad 
conectados al C5, cuatro bolardos y ocho huellas táctiles. Un ejemplo del dos mil veintidós 
fue Avenida Dieciséis de Septiembre con una distancia de uno punto veintidós kilómetros 
de Camino a Nativitas a Antiguo Camino a San Lucas, con la instalación de ciento setenta 
y siete luminarias, mil setecientos cincuenta y tres metros cuadrados de rehabilitación de 
banqueta, doscientos noventa y seis metros de rehabilitación de guarniciones, dos tótems 
de seguridad conectados al C5, veintiún piezas de bolardos y cuarenta y un huellas 
táctiles para apoyo de personas ciegas o con debilidad visual. Ejemplo del dos mil 
veintidós, Carretera Xochimilco Tulyehualco a Avenida México, con una distancia de seis 
punto cincuenta y ocho kilómetros de Avenida Dieciséis de Septiembre a Avenida México, 
con la instalación de quinientas noventa luminarias, la rehabilitación de seis mil 
seiscientos treinta y ocho metros cuadrados de banquetas, dos mil ciento noventa metros 
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lineales de guarniciones, la instalación de trece tótems de seguridad, balizamiento en 
cinco mil novecientos sesenta y cuatro metros, la instalación de treinta y ocho bolardos y 
ciento dieciséis huellas táctiles. Entre el dos mil veinte y dos mil veintidós llevamos a cabo 
en Xochimilco Senderos Seguros en Avenida Aquiles Serdán, Año de Juárez, Camino a 
Nativitas, Avenida Prolongación División del Norte, Avenida Sur de Comercio a Camino 
Real a Tetelco División del Norte; en el dos mil veintidós en Avenida Dieciséis de 
Septiembre, Carretera Xochimilco Tulyehualco, Avenida Tenochtitlán, Avenida México, y 
Avenida San Pedro Actopan también en Tulyehualco, digamos en el otro sentido, en total 
en este periodo hicimos doce punto cuarenta y seis kilómetros de Senderos Seguros y 
de los que yo considero que han sido los que hemos sentido más en el corazón justo aquí 
en México Tulyehualco en donde la rehabilitación fue uno de los últimos senderos que 
nosotros hicimos y ya aplicamos todos los conocimientos que adquirimos a lo largo de 
todo este periodo. Uno de los proyectos que ha sido muy interesante fue la rehabilitación 
del Parque Ecológico Xochimilco que se llevó a cabo entre el dos mil veinte y dos mil 
veintiuno, en donde se hicieron el dragado del Lago Huetzalin con cincuenta y un mil 
trecientos cinco metros cúbicos, la limpieza y desazolve de lagos y humedales ochenta y 
cuatro mil metros cúbicos, la creación de la chinampa didáctica de mil cien metros 
cuadrados, conformación de la trotapista con un ocho punto siete kilómetros, el 
saneamiento forestal de tres punto cinco hectáreas, la rehabilitación  de áreas recreativas 
de tres punto ocho hectáreas, mobiliario urbano rehabilitado ciento dos piezas, la 
instalación del sistema de riego de dos mil metros lineales, la rehabilitación de cuatro 
casetas de vigilancia, en la intervención de unos de los parques más bellos que contamos 
en la Ciudad de México y también su importancia ecológica en la rehabilitación que 
tuvimos con este saneamiento, reforestación y rehabilitación de todos sus espacios.------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Licenciado Roberto Lira Mendoza, Subdirector de Operación y Mantenimiento de la 
Dirección de Alumbrado Público, presento las acciones por parte de la Dirección de 
Alumbrado Público, tenemos cinco mil cuarenta y ocho atenciones en la red vial, dos mil 
cientos noventa y siete en la red vial primaria, dos mil ochocientos cincuenta y uno en la 
red vial secundaria. En la siguiente imagen en proyección les mostramos unas fotos de 
las actividades que realiza la Dirección de Alumbrado Público, a continuación, 
presentamos una lista de los senderos seguros realizados por administración a diferencia 
de los otros senderos seguros estos se enfocan básicamente en los que es el alumbrado 
público, es desde la instalación de infraestructuras, cimentación, postes, así como 
luminarias tanto viales como peatonales. En este dos mil veinticuatro se realizaron varios 
senderos seguros, en la Carretera Libre México Oaxtepec que va de Tepanyeca a San 
Pedro Atocpan, instalando quinientas veinticuatro luminarias, también en Calzada 
Tláhuac Tulyehualco se adiciono con ochenta y dos luminarias, Carretera San Pablo, de 
Kiosco San Andrés Ahuayucan a Paraje Atocle con trecientas veinte luminarias 
instaladas; el otro tramo igual de San Andrés Ahuayucan con doscientas veinte, Carretera 
Xochimilco a San Pablo se instalaron ciento sesenta luminarias, Carretera Topilejo con 
dos tramos de Granja a Gasoducto y de Gasoducto a Calle Prolongación Ilusión con 
trecientas cuarenta y ocho luminarias entre ambas; también la Calle Miguel Hidalgo entre 
Morelos y Carretera Topilejo se instalaron ciento setenta y tres luminarias esas de varios 
watts Voltajes; en Calle Morelos de Miguel Hidalgo ciento cincuenta luminarias instaladas, 
también se realizó otro sendero en Antiguo Camino a San Pablo, ese fue todo el tramo 

22



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 10ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
10 de 36 

 
 

con ciento noventa y seis luminarias, el segundo tramo doscientas setenta y siete y ciento 
veintinueve en el tercer tramo; Camino a San Pablo, también de Calle Xochimilco al 
Crucero la Noria con doscientas veintiocho luminarias; Calzada México Xochimilco de 
Calzada de Tlalpan a Anillo Periférico doscientas cuarenta y seis luminarias instaladas y 
Avenida Acueducto de Crucero de la Noria a Camino Rinconada San Pablo doscientas 
setenta y seis luminarias. Instalando en total en todos los senderos tres mil trecientas 
veintinueve luminarias de diferentes watts, su mayoría de tecnología led y de watts de 
cien y cincuenta. En la imagen en proyección mostramos los senderos ya terminados de 
Acueducto, de Carretera San Pablo, la Carretera Topilejo, Miguel Hidalgo y Calle Morelos. 
Por último, en la red vial primaria en lo que es la transformación que ha sido de cambios 
de aditivos metálicos a tecnología led tenemos un total en las doce vialidades primarias 
que tenemos en Xochimilco, se instalaron un total de tres mil setecientas cuarenta y tres 
luminarias de tecnología led.-------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
Se pasa a los puntos siete, ocho y nueve del Orden del Día.-------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
7 Avances y resultados del Programa de Separación de Residuos Sólidos 
Orgánicos. 
Volumen y porcentajes de eficiencia obtenidos por Alcaldía, ejercicio 2024.  
8 Programa de la Trituradora de Cascajo, ejercicio 2024. 
9 Material Reciclado proveniente de las plantas recicladoras de la Ciudad de 
México.----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestra Carmina García Robles, Subdirectora de Disposición Final en la Dirección 
Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos, voy a 
presentar las toneladas que se han recibido en lo que va del año de enero a septiembre 
de las distintas Alcaldías, solo voy a mencionar los datos de las Alcaldías en las que 
obtenemos la mayor recepción, en este caso el primer punto donde tenemos el mayor 
orgánico fino que es en la Alcaldía Azcapotzalco, no precisamente que lo esté haciendo 
la Alcaldía Azcapotzalco, si no que viene derivado de una de las plantas de separación 
que en el sexenio pasado se instalaron por parte del Gobierno y es de ahí donde proviene 
el orgánico, por eso que esta de cincuenta y seis mil toneladas es lo que se separa en 
total en esa planta, al igual que la otra planta es la que tenemos en Gustavo A. Madero 
tampoco significa que la Alcaldía este haciendo esa separación, sino es la planta que en 
lo que va del año hemos tenido cincuenta mil toneladas. Después le sigue Iztacalco con 
treinta y un mil toneladas, la Alcaldía Tlalpan con veintisiete mil toneladas, Iztapalapa con 
veinticuatro mil y la Alcaldía Coyoacán con catorce mil toneladas, estas son las Alcaldías 
donde tienen mayor separación de sus residuos; recuerden que esto es muy importante 
que las Alcaldías lo retomen porque en la siguiente gráfica voy a mostrar como venimos 
nosotros con la separación en las Alcaldías del dos mil diecinueve al dos mil veinticuatro, 
podemos observar claramente que habido un decrecimiento de lo que teníamos en dos 
mil diecinueve a lo que tenemos hoy en día; del dos mil veintitrés al dos mil veinticuatro 
hay un incremento pero tampoco viene sumado por las Alcaldías, esto es también 
producto de las plantas que instalo el gobierno por eso se ve que en dos mil veinticuatro 
crece pero no hubo una aportación importante de las Alcaldías. Recordarles a todos los 
compañeros que ya tienen mucha experiencia en este tipo de servicios y a los que no 
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que de acuerdo a la cantidad de residuos sólidos orgánicos que ustedes entreguen es 
como se mide la eficiencia que ustedes tienen en la separación de estos residuos y esto 
es muy importante porque en medida que no lo hagamos seguimos contribuyendo a 
dañar al medio ambiente y a que el planeta nos lo estemos acabando. En la recepción 
de los residuos de la construcción recibidos en bordo poniente les voy a dar los datos de 
como venimos separando de dos mil diecinueve al dos mil veinticuatro, aquí podemos 
notar que hubo una disminución pero esto es producto de que hay otras plantas que se 
han incorporado por parte de medio ambiente que ha otorgado permisos y hay más 
plantas y ya no todo lo separamos nosotros aquí en servicios urbanos, por esos ustedes 
pueden ver que en dos mil diecinueve teníamos noventa y un mil toneladas y ahora en lo 
que va del dos mil veinticuatro tan solo tenemos veintidós mil toneladas, seguimos 
recibiendo y también tenemos una planta nueva que está en la Alcaldía Tláhuac que ya 
también muy pronto les vamos a solicitar a las Alcaldías que nos están pidiendo la 
recepción que nos apoyen a las que tengan posibilidad para que puedan mandarnos sus 
residuos de la construcción a esa planta. Con relación a la imagen en proyección, de lo 
que les hablaba son de estas plantas de selección que muchos de ustedes ya deben 
conocer, que son dos las que se instalaron en el gobierno, la que está en Azcapotzalco 
y en Gustavo A. Madero las vamos a presentar para los compañeros que no las conocen 
y también hacerles una cordial invitación a todos los que quieran hacer un recorrido para 
que vean como se opera en esta planta, también nos puedan contactar y les podamos 
dar un recorrido; por ejemplo, en la planta de Azcapotzalco se reciben los residuos de 
Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Miguel Hidalgo por eso les decía que 
no todo lo que está, que se veía en la separación proviene de esta Alcaldía, si no que la 
contribución viene de todas estas Alcaldías y hemos recibido, hemos separado más 
porque en esta planta precisamente separamos de varios tipos y tenemos orgánico fino 
que es lo que nos ayuda a mandar este material y poder reutilizar otro tipo de residuos 
que se están recibiendo; en lo que va del año hemos tenido un millón ciento ochenta y 
nueve mil doscientas cuarenta y dos toneladas y se han procesado setecientas treinta y 
cinco mil seiscientas noventa y siete toneladas, de lo cual se ha tenido una recuperación 
de cuarenta y cuatro mil ciento cuarenta y un toneladas que han sido aluminio, bolsa 
negra, cartón, empaque flexible, polietileno de alta densidad de color y blanco, lata, pet 
cristal, pet verde, polipropileno y tetrapack, eso es principalmente lo que se procesa y 
luego la planta produce lo que es el CDR que se envían a hornos de cemento, es el 
aprovechamiento que también se tiene de la basura y han sido doscientas cuarenta y 
cuatro mil doce toneladas y el orgánico fino que es lo que les mencionaba anteriormente 
se han tenido noventa y siete mil setecientos cuarenta y cinco toneladas, de lo que 
ustedes recepcionan la planta separa en  todas las categorías y esto es lo que se ha 
podido recuperar y separar para poder ser reaprovechados. Igual en la planta de Gustavo 
A. Madero aquí en esta planta recibimos residuos provenientes de Cuauhtémoc, 
Venustiano Carranza, Iztapalapa, Central de Abasto y Benito Juárez y se han procesado 
ciento setenta mil toneladas de residuos sólidos y se ha recuperado novecientas veintiún  
toneladas igual en los mismos conceptos que ya le había mencionado y cincuenta y ocho 
mil toneladas de CDR y del orgánico fino hemos obtenido cincuenta mil toneladas.-------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                   
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10 Asignación Presupuestal por Alcaldía para suministro de mezcla asfáltica, 
ejercicio 2024.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Ingeniero Reyes Martínez Cordero, Director General de la Planta Productora de 
Mezclas Asfálticas en la Ciudad de México, voy a dar lectura, algunos se están integrando 
a este subcomité y de acuerdo a la normatividad y lo que es el subcomité vamos a dar 
números, se dan al treinta y uno de septiembre lo que voy a informar, tengo otra lista 
donde los actualizaré para que sepan cómo están sus números en cuanto a lo que es en 
recursos disponibles y toneladas de mezcla asfáltica. Iniciamos con Álvaro Obregón que 
en presupuesto inicio con cincuenta millones se le suministraron cuarenta y un millones 
y recursos disponibles tienen ocho millones novecientos sesenta y seis mil con diez mil 
doscientas doce toneladas; Azcapotzalco inicio con cuatro millones cincuenta y síes mil, 
se le surtieron tres millones ciento setenta y seis mil, disponibles ochocientos setenta y 
nueve mil seiscientos cincuenta y uno, con mil toneladas disponibles; Benito Juárez inicio 
con dos millones cuatrocientos noventa y nueve mil, se le suministraron un millón 
cuatrocientos dieciséis mil, recursos disponibles un millón ochenta y dos mil, mil 
doscientas treinta y tres toneladas disponibles; Coyoacán inició con siete millones 
quinientos mil, se le suministraron dos millones noventa y tres mil, recursos disponibles 
cinco millones cuatrocientos seis mil, seis mil ciento cincuenta y ocho toneladas 
disponibles; Cuajimalpa inicio con cuatro millones, total suministrado dos millones seis 
mil, recursos disponibles un millón novecientos noventa y tres mil, toneladas disponibles 
dos mil doscientas setenta; Cuauhtémoc inició con ocho millones, se le suministraron 
cinco millones noventa y ocho mil, le restan dos millones novecientos un mil, tres mil 
trecientas cinco toneladas disponibles; Gustavo A. Madero veintiocho millones, se le 
suministraron veinticuatro millones setecientos cuatro mil, le restan tres millones 
doscientos noventa y cinco mil, tres mil setecientas cincuenta y tres toneladas 
disponibles; Iztacalco con cinco millones quinientos, se le suministraron un millón 
ochocientos sesenta y un mil, le restan tres millones seiscientos treinta y ocho mil, cuatro 
mil cuatrocientas cuarenta y cuatro toneladas; Iztapalapa inicio con setenta y cinco 
millones ciento sesenta y nueve mil, se le surtieron cincuenta y seis millones novecientos 
ochenta y nueve mil, le restan dieciocho millones ciento setenta y nueve, toneladas 
disponibles veinte mil setecientas seis; Magdalena Contreras inició con ocho millones, 
retiró dos millones doscientos veintisiete, le restan cinco millones setecientos setenta y 
dos, seis mil quinientas setenta y cinco toneladas disponibles; Miguel Hidalgo con tres 
millones, se le surtieron un millón ochocientos sesenta y seis mil, le restan un millón ciento 
treinta y tres, mil doscientas noventa y un toneladas disponibles; Milpa Alta con nueve 
millones, se le surtieron ocho millones cuarenta y dos mil, le restan novecientos cincuenta 
y siete mil, mil noventa toneladas disponibles; Tláhuac con cuatro millones quinientos mil, 
se le surtieron dos millones doscientos treinta y un mil, le restan dos millones doscientos 
sesenta y ocho mil, dos mil quinientas ochenta y cuatro toneladas disponibles; Tlalpan 
inició con doce millones, total suministrados nueve millones setecientos treinta y tres mil, 
le restan dos millones doscientos sesenta y seis mil, dos mil quinientas ochenta y dos 
toneladas disponibles; Venustiano Carranza inicio con cuatro millones trescientos 
noventa mil, se le surtieron dos millones cuatrocientos noventa y dos mil, le restan un 
millón ochocientos noventa y siete mil, dos mil ciento sesenta y un toneladas disponibles; 
Xochimilco inició con diez millones setecientos ochenta mil, se le suministraron nueve 
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millones ciento ochenta y seis mil, le restan un millón quinientos noventa y tres mil, mil 
ochocientas quince toneladas disponibles. En total de toneladas suministradas por 
Alcaldía durante el mes de septiembre, Álvaro Obregón siete mil trecientas ochenta y 
siete toneladas, Azcapotzalco doscientas treinta y ocho, Benito Juárez ciento seis, 
Coyoacán trecientas dieciocho, Cuajimalpa ciento setenta y seis, Cuauhtémoc doscientas 
ochenta y cuatro, Gustavo A. Madero tres mil ciento dieciocho, Iztacalco ciento treinta y 
siete, Iztapalapa se le surtieron quince mil doscientas treinta y un toneladas, Magdalena 
Contreras doscientas sesenta y nueve, Miguel Hidalgo doscientos sesenta y dos, Milpa 
Alta novecientas noventa y nueve, Tláhuac trecientas veintiuna, Tlalpan mil quinientas 
ocho, Venustiano Carranza trecientas y Xochimilco mil novecientas diez. Recursos 
asignados y ejercidos al treinta de septiembre del dos mil veinticuatro para la Dirección 
General de Obras e Infraestructura Vial por administración, los recursos asignados fueron 
ciento ochenta y ocho millones novecientos veintinueve mil, recursos ejercidos fueron 
ciento ochenta y seis millones trecientos sesenta y seis, de los cuales eran doscientas 
siete mil ochocientas treinta y ocho toneladas, le quedaban dos mil novecientas dieciocho 
al día treinta y uno de septiembre, esto es información que de alguna manera cerro el 
treinta y uno de septiembre; sin embargo si quisiera comentarles que de acuerdo a lo que 
estamos iniciando muchos son nuevos en la administración y me gustaría ponerme a sus 
órdenes,  me gustaría tener por lo menos de aquí a diciembre lo que van a requerir 
tomando en cuenta que lo del bachetón que nuestra Jefa de Gobierno y la Secretaria de 
Obras inició la semana pasada, algunos de ustedes como Alcaldías están dentro del 
programa y me gustaría saber si con lo que tienen aquí van a salir con su programa de 
bachetón porque yo requerirá pedir recursos y poderlos atender como se debe de 
acuerdo a las indicaciones del Secretario el Arquitecto Raúl Basulto Luviano, sería 
importante que nos apoyen con eso si van a querer más recursos ya que algunas 
Alcaldías a estas alturas en el caso por decir de Tlalpan que tiene mil ciento setenta y 
nueve toneladas, la mayoría tiene entre dos mil y mil, excepto Iztapalapa con diecinueve 
mil y Álvaro Obregón ocho mil, de la misma manera Iztapalapa sería bueno saber si van 
a poder retirar las toneladas porque se pierden del recurso también, por eso les hago 
énfasis estamos a sus órdenes si en algo podemos apoyarles, estamos ahí en la planta 
y con gusto les atendemos.---------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
11 Seguimiento a los Tiraderos Clandestinos en la Ciudad de México  
Informe de Avances y/o Acciones los Tiraderos por parte de la Secretaria de 
Seguridad Ciudadana (SSC). 
Atención a Tiraderos por parte de la Dirección General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad, (Dirección de Imagen Urbana). -------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de la Subsecretaría de 
Operación Policial, comentar que se han incrementado rondines de seguridad en los 
puntos donde los compañeros de las Alcaldías nos enviaron su relación de tiraderos 
clandestinos, hemos tratado de erradicar estos puntos; solicitando también la 
colaboración de las Alcaldías con programas de “prohibido tirar basura”, la colocación de 
contenedores en la manera de lo posible. Erradicamos uno en conjunto con la Alcaldía 
Cuauhtémoc que es el del Mercado Beethoven, ese mercado ya tenía muchos problemas 
de tiro clandestino y se logró erradicar ese punto.----------------------------------------------------  
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Licenciado Oscar Castillo García, Subdirector de Limpieza Urbana en la Dirección de 
Imagen Urbana, dando seguimiento al programa de tiraderos clandestinos y haciendo un 
pequeño preámbulo para los compañeros que se incorporan a este Subcomité la 
Dirección General de Servicios Urbanos y Sustentabilidad dependiente de la Secretaria 
Obras y Servicios, tiene a su cargo la limpieza y el mantenimiento de toda la red vial 
primaria existente en la Ciudad de México, dentro de este esquema hemos detectado a 
principio de año y hemos tratado de eliminar varios tiraderos clandestinos como 
comúnmente se les llama propiamente, para nosotros son recurrentes ya que en la red 
vial primaria no existe un tiradero que dure más de veinticuatro horas, hemos llevado una 
contabilidad y bajo el esquema de trabajo con la Dirección de Imagen en participación 
antes SIBISO ahora SIBIEN y bien la Secretaria de Seguridad Ciudadana 
implementamos diferentes operativos para poder retirarlos dentro de los esquemas que 
nosotros realizamos, se realiza una campaña en el sitio, se crea un informe y se hace 
una detección de las diversas actividades adicionales a las actividades del barrido manual 
que tenemos nosotros programado en la mañana, tarde y noche, en las diferentes 
vialidades hacemos la recolección de residuos sólidos en el sitio detectado como 
tiraderos clandestinos, hacemos un control de fauna nociva, una sensibilización a la 
ciudadanía y un seguimiento y monitoreo, dentro de estos nosotros nos basamos en 
ciertas técnicas jurídicas, dentro de ellos está la Ley de Cultura Cívica en el artículo 
veintinueve, de la Ley de Residuos Sólidos en el artículo veinticinco, el Código Penal en 
el artículo tres cuarenta y seis y la Ley General de Prevención y Gestión Integral de los 
Residuos Sólidos en su artículo cien; dentro del diagnóstico que iniciamos a principio de 
año, tenemos trece tiraderos activos, ocho en Cuauhtémoc, uno en Iztacalco, cuatro en 
Venustiano Carranza; sitios controlados de los cuales no se pueden erradicar, pero 
constantemente están tirando cantidades de un metro, medio metro, tenemos uno en 
Gustavo A. Madero, dos en Iztacalco, uno en Iztapalapa, uno en Miguel Hidalgo, dando 
un total de cinco; la cantidad de residuos sólidos que tenemos acumulado a la fecha del 
veinticinco de octubre son dieciséis mil ochocientos veinte metros cúbicos. Tenemos un 
pequeño histórico del dos mil diecisiete, dos mil dieciocho, dos mil diecinueve, dos mil 
veinte, en el dos mil veintiuno, en el dos mil veintidós, en dos mil veintitrés y dos mil 
veinticuatro que son las metas que tratamos de obtener. La Dirección de Imagen Urbana 
realiza la recolección diaria de tiraderos recurrentes, para este año continuamos con este 
programa de eliminación de estos sitios de exposición irregular, dentro de los cuales en 
el mes de octubre tenemos planeado esos tres en Cuauhtémoc, Venustiano Carranza 
tenemos uno, dando un total de cuatro, para noviembre y diciembre tenemos 
programados estos sitios esperamos contar con la ayuda de SIBIEN y la Secretaria de 
Seguridad Ciudadana para poder llevar a cabo el programa que habíamos generado a 
principio de año. Dentro de las acciones adicionales que nosotros hacemos, se realiza 
un lavado y desinfección del sitio, implementamos campañas de desratización debido a 
la cantidad de madrigueras encontradas en la zona, se realizan jornadas de 
sensibilización sobre el manejo adecuado de los residuos sólidos y convocamos a la 
ciudadanía a participar para que exista un compromiso real también por parte de ellas, 
hacemos colocación de letreros de no tirar basura y a mantener limpia nuestra Ciudad, 
posteriormente tenemos algunas graficas de algunos tiraderos que tenemos.---------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                   
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Continuamos con el punto del Orden del Día.---------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
12  Programa Especial de la Red de Infraestructura Verde de la Ciudad de México 
en la Alcaldía Xochimilco.---------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Biólogo Alberto Díaz Galindo, Representante de la Dirección de Infraestructura Verde 
de la Secretaria de Medio Ambiente, es una buena oportunidad presentar este programa 
de infraestructura verde que durante el sexenio pasado se estuvo trabajando y tuvimos 
varios logros interesantes que quiero mostrarles y especialmente muchos de ellos se 
llevaron en la Alcaldía Xochimilco. El Plan de Infraestructura Verde es uno de los planes 
que toma ocho regiones, se caracteriza por dividir a la Ciudad de México en ocho 
regiones que tienen que ver más con un entorno natural o las características físicas que 
se encuentran; en el caso de Xochimilco destaca una que es eminente que es la región 
de humedales que comparte con la zona de Tláhuac, equivale el cuarenta y dos por ciento 
y la región de transición rural urbana con el cincuenta y dos por ciento, pero a su vez 
también Xochimilco cuenta con la región de bosques naturales con un tres por ciento y 
una región también muy pequeñita de pedregales. Las líneas de acción del plan de 
infraestructura verde se divide en ocho, es importante mencionar la numero uno es el 
incremento, apropiación social y rehabilitación socioambiental en zonas núcleo, que 
pueden ser ANP, AVA, parques y jardines; la número dos, es la recuperación integral de 
ríos, barrancas, canales, humedales y cuerpos de agua; la número tres, es la 
rehabilitación socioambiental de nodos e interconexiones urbanas; la cuatro, la 
conservación del agua pero en el tema de control de escurrimientos superficiales en 
calles, avenidas etcétera; la cinco que podríamos decir que es de las fuertes que tienen 
el plan es la reforestación, revegetación y saneamiento forestal; seis, la regeneración 
ambiental de barrios y colonias en zonas rurales; la siete, recuperación sustentable de 
centros históricos o elementos históricos de la Ciudad de México y la octava que creemos 
es interesante es la conectividad biológica entre las zonas o entre las regiones de 
infraestructura verde. La exposición a peligros de la Alcaldía básicamente y creo que ya 
recientemente tuvimos un tema en esta zona que fue las inundaciones que son 
características de la Alcaldía y que también tenemos riesgos geológicos como  son 
fracturas, hundimientos diferenciales; así mismo en la zonas secas contamos con lo otro 
opuesto que son incendios forestales, entonces a partir de estas dos problemáticas que 
encontramos en la Alcaldía se generaron algunos proyectos en periodo anterior, en 
donde destacamos sembrando parques que fue Parque Ecológico Xochimilco que se hizo 
una rehabilitación el diseño original, Canal Nacional que fueron más de ocho kilómetros 
lineales que se restauraron a partir de la Alcaldía Benito Juárez, Coyoacán, Iztapalapa y 
Xochimilco; también se hizo recuperación de Río San Buena Ventura, Río Santiago y 
algunos programas que destacan que fueron mujeres polinizadoras, los pilares, reto 
verde en donde la Alcaldía recibió cuatro punto cinco millones de piezas. El que les 
mencionaba y creo que es ahorita uno de los parques que seguramente el mes pasado 
tuvieron noticias de que gano un premio el Landmark que le entrego a Mario Schjetnan 
por conservar la integridad el diseño original de ese espacio entre quince y treinta años, 
entonces además de que ya tubo otros reconocimientos en este parque; Canal Nacional 
que es como nuestra joya de la corona en la Secretaria de Medio Ambiente, llevamos ya 
seis reconocimientos, tres de ellos internacionales el último fue en parís en julio, entonces 
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creemos que podemos continuar con este tipo de proyectos en diferentes cuerpos de 
agua que todavía tenemos varias oportunidades de generar este tipo de proyectos en 
varios de estos lugares. En la imagen en proyección se muestra la recuperación integral 
de cuerpos de agua en San Buenaventura, Canal Nacional y paso a desnivel. Generamos 
tres ejemplos de técnicas basadas en naturaleza, uno de ellos es humedales artificiales, 
como el de Bosque de Aragón en donde ahora actualmente es una isla de aves y la 
recuperación de especies migratorias y ahora ya también algunas que solo llegan o que 
viven en todo el año en el bosque, ha sido un tema muy bueno para el tema de la 
conectividad ecológica; los biodigestores que generalmente los colocamos en barrancas  
pero también puede haber una alternativa para todos los desechos urbanos; las barreras 
y brechas contra fuego como les comentaba en la época de seca Xochimilco 
principalmente en las zonas montañosas se presenta y que podrían dar también un 
desfogue para que no sean tan intensos o comunes. Finalmente y esto es como lo que 
ahora les queremos presentar es como una cartera de proyectos para todas las Alcaldías 
que se realizó durante seis años donde hay proyectos que podrían ya ser detonantes y 
que ya se hicieron los primeros estudios básicos pero es una cartera de más de dos mil 
proyectos, en donde para el caso de Xochimilco destaca el Bosque San Luis 
Tlaxialtemalco, el Volcán de Teuhtli que comparte con la Alcaldía Milpa Alta, el Bosque 
de Nativitas que sabemos que ahorita también tiene muchas problemáticas, Arroyo 
Santiago, Vaso Regulador San Lucas Xochimanca y la tercera en acción algunas 
avenidas importantes como son Avenida de las Torres, Deportivo la Joya, Parque Vecinal 
Circuito Cuemanco Norte y Canal de la Virgen, la intención es hacerles saber que todavía 
podemos continuar con este plan de infraestructura verde que sigamos en esta línea que 
nos funcionó mucho en estos seis años.----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Continuamos con el siguiente punto del Orden del Día.---------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
13 Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC).---------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Ingeniera Claudia Mariana Martínez Valdez, Subdirectora de Operación y Seguimiento 
a la Atención Ciudadana en la Agencia de Innovación Pública, es importante para las 
personas que se están incorporando a la gestión de Servicios Urbanos que conozcan el 
sistema, el cual nació en el dos mil diecinueve con el propósito de que toda la demanda 
ciudadana del Gobierno de la Ciudad ingresara por un solo medio, los números que voy 
a presentar a continuación son desde el inicio del sistema que fue en el dos mil diecinueve 
y el corte fue a septiembre del dos mil veinticuatro. Iniciamos con los folios que aún se 
tienen abiertos por año por Alcaldía, Álvaro Obregón tiene veintidós folios abiertos del 
dos mil veintitrés y dos mil doscientos sesenta y siete del dos mil veinticuatro; 
Azcapotzalco del dos mil veintitrés tenemos cincuenta y nueve, del dos mil veinticuatro 
tenemos tres mil setenta y cuatro, importante recalcar que son folios solamente de 
servicios urbanos; Benito Juárez en dos mil veintitrés tenemos novecientos sesenta y 
ocho, del dos mil veinticuatro tres mil novecientos dos; Coyoacán en dos mil veintitrés 
dos mil treinta y cuatro y del dos mil veinticuatro tres mil trecientos quince; Cuajimalpa en 
dos mil veinticuatro tenemos trescientos uno; Cuauhtémoc en dos mil veintitrés siete en 
dos mil veinticuatro tres mil setecientos cuarenta y cinco; Gustavo A. Madero en dos mil 
veintitrés mil ciento cuarenta y ocho y en dos mil veinticuatro seis mil seiscientos diez; 
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Iztacalco en dos mil diecinueve mil ochocientos veintiocho, en dos mil veinte mil treinta y 
ocho, del dos mil veintiuno cuatrocientos noventa y siete, en dos mil veintidós doscientos 
veintiocho, en dos mil veintitrés setecientos catorce y en dos mil veinticuatro dos mil 
doscientos cincuenta y ocho; Iztapalapa en dos mil veintitrés mil ciento once y en dos mil 
veinticuatro cuatro mil cuarenta y tres; Miguel Hidalgo en dos mil veintiuno tres, en dos 
mil veintidós nueve,  en dos mil veintitrés ciento sesenta y dos y en dos mil veinticuatro 
mil ciento tres; Milpa Alta en dos mil veinticuatro ciento treinta y dos; Tláhuac en dos mil 
veintitrés ciento veinticinco y en dos mil veinticuatro mil quinientos noventa y cuatro; 
Tlalpan en dos mil veintidós diecisiete, en dos mil veintitrés ciento ocho y en dos mil 
veinticuatro mil setecientos sesenta y siete; Venustiano Carranza en dos mil veintiuno 
tres, en dos mil veintidós uno, en dos mil veintitrés cuatrocientos treinta y dos y en dos 
mil veinticuatro mil doscientos; Xochimilco en dos mil veintitrés ocho y en dos mil 
veinticuatro dos mil veintisiete; la Secretaria de Obras y Servicios folios abiertos del dos 
mil veinticuatro mil doscientos noventa y ocho; Magdalena Contreras ciento sesenta y 
siete, aquí es importante comentar que el sistema tiene dos formas de canalizar a sus 
áreas técnicas, es decir a quien atienden las solicitudes, probablemente estas solicitudes 
ya se atendieron pero no han subido la respuesta a la plataforma por eso todavía 
continúan abiertas, algunas ocasiones el administrador del sistema canaliza a sus áreas 
técnicas pero tiene que validar esa respuesta, es probable que sus áreas técnicas ya 
tengan la respuesta, con áreas técnicas me refiero al área de obras que atiende estos 
temas pero quien administra el sistema de su Alcaldía no ha concluido las solicitudes, al 
final de la sesión si alguien tiene duda con gusto los atendemos les puedo dejar mis datos 
para que revisemos estas solicitudes. En general se tienen abiertas cuarenta y siete mil 
quinientas veinticinco, se han cerrado quinientas cincuenta mil seiscientos cuarenta y un 
total de quinientos noventa y ocho mil ciento sesenta y cinco solicitudes, se han cerrado 
el noventa y dos por ciento y queda abierto el ocho por ciento. En referencia a todo el 
periodo dos mil diecinueve al dos mil veinticuatro en promedio las solicitudes que se 
reciben por dependencia y las que atienden ese mismo día en el sistema; en promedio 
en Álvaro Obregón se reciben setenta y seis y se atienden setenta y cuatro; en 
Azcapotzalco se reciben ciento tres y se atienden ciento uno; Benito Juárez se reciben 
treinta y cinco y se atienden treinta y tres; Coyoacán se reciben ciento treinta y seis y se 
atienden ciento treinta y cuatro; Cuajimalpa se reciben diez y se atienden nueve;  
Cuauhtémoc se reciben setenta y seis, se atienden setenta y cuatro; Gustavo A. Madero 
ingresan noventa y nueve y se atienden noventa y cinco; Iztacalco ingresan sesenta y 
cuatro, se atienden sesenta; Iztapalapa ingresan ciento treinta y ocho, se atienden ciento 
veintiocho; Miguel Hidalgo ingresan setenta y nueve, se atienden setenta y seis; Milpa 
Alta ingresan siete, se atienden seis; Tláhuac ingresan treinta y tres, se atienden treinta 
y dos; Tlalpan ingresan setenta, se atienden sesenta y nueve; Venustiano Carranza 
ingresan catorce, se atienden trece; Xochimilco ingresan noventa y seis, se atienden 
noventa y cuatro; la Secretaria de Obras y Servicios ingresan cincuenta y se responden 
cuarenta y siete. Los temas principales en servicios urbanos por dependencia, esta es la 
demanda de ingresos que tienen por el sistema, voy a nombrar por el tema y la 
dependencia. En el tema de alumbrado, Azcapotzalco tiene un diecisiete punto cincuenta 
y tres de ingreso de esta demanda; en bacheo Álvaro Obregón con un trece por ciento y 
encabeza  la Secretaria de Obras y Servicios con un diecinueve por ciento; en el tema de 
desazolve Cuauhtémoc con un catorce punto noventa y ocho es la mayor demanda; en 

30



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 10ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
18 de 36 

 
 

fuga de agua Álvaro Obregón con un veinticinco punto sesenta y nueve; en 
mantenimiento de coladera Gustavo A. Madero con un diecisiete por ciento; en 
mantenimiento de drenaje Gustavo A. Madero con un diecinueve por ciento; en 
mantenimiento vía pública también tenemos a Gustavo A. Madero con doce por ciento; 
en el tema de poda y retiro de árbol la mayor demanda la tiene Azcapotzalco con un 
catorce por ciento; en recolección de basura Miguel Hidalgo con un quince por ciento y 
en el retiro de cascajo es para Azcapotzalco con un veinte por ciento; en el caso de 
Xochimilco donde tiene mayor demanda es en desazolve ocho por ciento, fuga de agua 
con ocho por ciento y retiro de cascajo con un diecinueve por ciento. Los medios por los 
que el ciudadano ingresa las solicitudes al sistema son cinco, la App CDMX que se puede 
descargar en el celular y tiene un apartado donde se ingresan las solicitudes, quien tiene 
mayor demanda por este medio es Venustiano Carranza; el siguiente es interoperabilidad 
de sistemas, es decir que la Alcaldía tiene su propio sistema donde capta las solicitudes 
ciudadanas y este se conecta con el Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC), 
es decir que lo mismo que ustedes captan en sus ventanillas se ve reflejado en el SUAC 
y lo que ingresa por SUAC lo ven reflejado en sus sistemas internos, quien tiene esta 
interoperabilidad es la Alcaldía Iztapalapa que el ingreso es del setenta punto treinta y 
nueve, Miguel Hidalgo con el ingreso de setenta y nueve punto noventa y ocho, Tláhuac 
tenía esta interoperabilidad actualmente ya no la ocupa por eso se refleja solo con un 
quince por ciento y Xochimilco con un trece punto veintisiete por ciento; operador 
telefónico LOCATEL, es decir que los ciudadanos llaman al call center y realizan una 
solicitud ciudadana, quien tiene mayor ingreso por este medio es Iztapalapa con un 
veintitrés por ciento; portal ciudadano, es el portal por el que el mismo ciudadano se mete 
a la página de asterisco trecientos once y registra su solicitud y quien tiene mayor ingreso 
por este medio es Tlalpan con un setenta y ocho por ciento; los usuarios dependencia 
SUAC son los usuarios que ustedes captan en sus áreas de atención ciudadana en sus 
áreas presenciales o territoriales, los ciudadanos acuden y ustedes registran estas 
solicitudes y las suben por medio del SAUC, Xochimilco es quien tiene mayor demanda 
por este medio con un cincuenta por ciento. Es importante comentar que el flujo de estas 
solicitudes cuando el ciudadano las ingresa se registra un folio y también ingresa un 
medio de contacto que es el correo electrónico del ciudadano, por cada cambio de estatus 
el ciudadano recibe una notificación donde sabe en qué estatus esta su folio si ya se 
canalizo a la dependencia que lo va a atender, si ya tiene una respuesta, el último correo 
es el de la respuesta, el ciudadano puede revisar que le responde la dependencia, puede 
decirle por ejemplo que ya atendió el bache, pero el ciudadano observa que no está 
atendido el bache que sigue sin atención, entonces tiene la oportunidad de reabrir estas 
solicitudes hasta por dos ocasiones, entonces lo que refleja estas reaperturas por tema 
y dependencia son los temas que mayormente los ciudadanos reabren a cada Alcaldía, 
por ejemplo en el caso de Álvaro Obregón el tema que más reabren es reparación de 
empedrado; en el caso de Azcapotzalco el tema con mayor reapertura es el tiro de 
cascajo; Benito Juárez el tema con mayor reapertura es mantenimiento en semáforos; 
Coyoacán es mantenimiento, parque, área verde; Cuauhtémoc el desazolve; Cuajimalpa  
balizamiento; Gustavo A. Madero mantenimiento a coladera; Iztacalco desazolve, en 
Iztapalapa el mantenimiento de semáforos; Magdalena Contreras reparación de 
empedrado; Milpa Alta no tiene una tendencia casi no reabren solicitudes pero también 
es importante mencionar que tiene una menor demanda; Miguel Hidalgo limpieza en vía 
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pública; Tláhuac barbecho y chaponeo; Tlalpan mantenimiento área verde; Venustiano 
Carranza mantenimiento de semáforos; Xochimilco barbecho y chaponeo y la Secretaria 
de Obras y Servicios el tema que mayor reabren es el de bacheo. Por último, si alguien 
necesita mayor información o algún detalle de estos datos con mucho gusto los atiendo 
al final de la sesión.-------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                               
El Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado 
Público y Presidente Suplente, voy a ceder la palabra al para que vayamos dando 
seguimiento, nada mas le platico que algunos de los temas que va a mencionar en razón 
de que hay autoridades que están iniciando su labor, hay algunas que va a mencionar 
que tienen que conocer porque tenemos que dar seguimiento, son temas que se 
expusieron en otras mesas y la indicacion que hay en la Direccion General es que se 
atiendan hasta que queden completamente resueltas.----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
14 Asuntos a tratar con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX).----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Arquitecto Miguel Sinai Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Secretario 
Técnico, en este momento el micrófono está abierto, quien quiera comentar algún tema 
al respecto. Informo que contamos con presencia de representantes del Sistema de 
Aguas de la Ciudad de México a quienes cedemos la palabra.-----------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Licenciada Leticia Rodríguez López, Directora de Planeación y Programación de Obras 
y Servicios Hidráulicos en el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, comentar que el 
Sistema de Aguas de la Ciudad de México ahora nueva Secretaría de Gestión Integral 
del Agua queda a sus órdenes para cualquier petición y seguimiento con respecto a los 
servicios hidráulicos, este Subcomité ya tiene mis teléfonos y los contactos de los 
compañeros de agua potable, drenaje y del mismo secretario para poder tener una 
relación cordial con ustedes y atender cada una de las peticiones de las Alcaldías.--------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
15 Asuntos a tratar con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 
Censo de alumbrado público ejercicio 2024.------------------------------------------------------ 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. Victoria Cuellar González, Jefa de Unidad Departamental de Facturación Eléctrica, 
vamos a dar información que es de su interés y retomando porque tenemos nuevos 
titulares de las áreas de servicios urbanos. Haciendo referencia a la imagen en pantalla,  
presentamos dos tablas de los resultados de la conciliación del censo de alumbrado 
público que incluye vialidades secundarias y primarias; las secundarias las realizan cada 
una de las alcaldías y las primarias la Dirección de Alumbrado Público, podemos observar 
aquí, solo para destacar que es un comportamiento similar en la secundarias y primarias, 
vemos un aumento considerable en los puntos de luz, aparte de las acciones de 
migración de tecnología para el ahorro de energía, entonces lo importante aquí es que 
prácticamente aumentó en doscientos mil la cantidad de puntos de luz en todas las 
vialidades secundarias, pero la carga vemos una disminución, esto se refleja obviamente 
en el cálculo del consumo que pagamos mes con mes todas las Alcaldías y el Gobierno 
de la Ciudad; igualmente para las vialidades primarias se observó un ligero incremento 
en la carga pero también en la cantidad de puntos de luz considerable del año dos mil 
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diecinueve al dos mil veintitrés. En la tabla de abajo se muestra un resumen general 
donde ustedes pueden observar, pero si requieren mayor información se pueden acercar 
a nosotros de cómo ha sido su comportamiento a lo largo de los años desde dos mil 
diecinueve al dos mil veintitrés por cada Alcaldía y también vemos una ligera disminución 
en carga, aunque como ya se mencionó los puntos de luz aumentaron de forma 
considerable. En la siguiente imagen en pantalla, este es el importe que quiero trasmitirles 
porque es una cantidad de dinero impresionante lo que se paga de alumbrado público 
que lo pagan las Alcaldías, observamos un importe por año desde dos mil veinte hasta 
agosto que es el último corte que tenemos de dos mil veinticuatro estamos hablando de 
más de dos mil millones de pesos que se paga de alumbrado público. En la gráfica se 
muestra el porcentaje que destina cada Alcaldía para el pago de alumbrado público 
respecto de sus otros servicios de energía eléctrica que también pagan, la parte de abajo 
que es la mayor parte es alumbrado público y podemos observar los extremos donde la 
Alcaldía Venustiano Carranza paga aproximadamente del total del su pago de energía 
eléctrica un cincuenta por ciento para alumbrado público, los demás son semáforos y 
servicios varios y en el otro extremo vemos a la Alcaldía Iztapalapa que destina el ochenta 
y nueve por ciento de su presupuesto para el pago de alumbrado público y solamente el 
diez por ciento para el pago de otros servicios, cualquier información al respecto que 
requieran podemos profundizar en la Dirección de Alumbrado Público.------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Francisco Javier López Rodríguez, Jefe de Departamento de Distribución 
Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad, traemos un compromiso 
de la reunión pasada que nos hizo llegar la Alcaldía Venustiano Carranza lo de los dos 
mil ciento trece postes de reemplazo, ya la próxima semana estaríamos dando respuesta, 
ahorita estamos en la etapa de conciliación en la zona de los límites y no todos los postes 
son de nosotros, hay algunos postes que son de empresas de telecomunicaciones, 
entonces en el archivo de Excel que nos hicieron favor de llegar ahí pondremos cuales 
son de nosotros, cuáles de telecomunicaciones y un programa de trabajo tentativo para 
empezar el reemplazo; también estamos en el tema de los postes y materiales, pero ya 
estamos haciendo las gestiones para lo que sería el suministro de ellos, la próxima 
semana realizamos el oficio para establecer esa parte y las fechas tentativas de 
reemplazo.------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Se continúa con el siguiente punto.-----------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------             
16 Proyecto de sedes y calendario de Sesiones Ordinarias del Subcomité Técnico 
de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de 
México, ejercicio 2025.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Secretario 
Técnico, haciendo referencia a la imagen proyección, esta es la propuesta que les 
presentamos para el ejercicio dos mil veinticinco, ya habrán tenido oportunidad de 
analizarla, la fecha son el último viernes de cada mes y la hora será las nueve treinta 
horas, por lo que se procede a su lectura y pregunto a su vez a cada sede propuesta si 
está de acuerdo y quedará asentado en un cuerdo de este Subcomité. La propuesta es 
las siguiente, el viernes treinta y uno de enero la sede es la Dirección General de Servicios 
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Urbanos y Sustentabilidad de la Secretaría de Obras y Servicios, en febrero en 
Cuajimalpa, marzo Tlalpan, abril Álvaro Obregón, mayo en Benito Juárez, junio 
Azcapotzalco, julio Venustiano Carranza, agosto Coyoacán, septiembre en Cuauhtémoc, 
octubre en Milpa Alta y Noviembre en Gustavo A. Madero, recordemos que en razón de 
que se nos juntan mucho las fechas de noviembre y diciembre hemos omitido la sesión 
de diciembre, esto para que tomen nota y consulten con sus autoridades para que en la 
siguiente sesión se vote y si se está de acuerdo quedara asentado en un acuerdo y será 
el calendario del ejercicio dos mil veinticinco.----------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                   
Contador Público Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Venustiano Carranza, respecto al calendario propuesto para el ejercicio dos 
mil veinticinco, comentar que ya me puse de acuerdo con el Ingeniero Mauricio González 
González, Director General de Servicios Urbanos en la Alcaldía Cuauhtémoc para invertir 
las fechas, Venustiano Carranza se iría al mes de septiembre y Cuauhtémoc al mes de 
julio.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Secretario 
Técnico, respecto al comentario anterior, haremos las modificaciones y se presentará en 
la siguiente sesión para que se someta a votación para su aprobación.------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
17 Intervención de los Participantes.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ingeniero Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen Urbana y Secretario 
Técnico, este punto es para que los integrantes manifiesten sus inquietudes particulares 
o algún tema de interés general para la mesa, es el momento preciso para manifestarlo.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
Contador Arturo Salmerón García, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Venustiano Carranza, tengo varios puntos. El primero es uno donde requerimos 
el apoyo de la Secretaría de Obras y Servicios, de la Dirección General de Servicios 
Urbanos y Sustentabilidad, la Secretaría de Bienestar Social y a través de este Subcomité 
ojala pudiéramos también ver que nos apoye el Instituto de Migración, voy a mostrarles 
algunas imágenes y quiero plantearles es una instrucción de mi Alcaldesa la Licenciada 
Evelyn Parra, la situación en la que al día de hoy tenemos la Plaza de la Soledad que es 
un lugar histórico invadido de migrantes y ya tenemos una queja, un campamento 
prácticamente una ciudad perdida en ese lugar, necesitamos recuperarlo, limpiarlo y 
reubicar a la gente, ya es un exceso y los vecinos, la periferia están reclamando que 
donde queda su derecho de ellos a vivir en un ambiente adecuado y vean como nos 
tienen el espacio público los migrantes; entonces, la Alcaldía no estamos en condiciones 
de manera unilateral liberar dicho espacio, requerimos hacer esfuerzos coordinados con 
la Secretaría de Obras con quienes siempre hemos trabajado, pero también con la 
Secretaría del Bienestar y yo propondría a la mesa que se integre como un acuerdo, 
porque no creo ser la única Alcaldía que hoy tenga este problema, invitar a que se integre 
a esta mesa al Instituto de Migración porque ya es un problema serio muy grande, 
Congreso de la Unión lo tenemos que estar limpiando hasta tres veces al día y ya hasta 
los migrantes se burlan de nosotros, o sea si necesitamos unir esfuerzos; que es lo que 
hace que tanta gente llegue a estos puntos, pues tenemos cerca el Mercado de la 
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Merced, Mercado Sonora, Mercado Jamaica es un lugar que les da suministros para su 
subsistencia, ojala pudiéramos establecer mesas de trabajo para resolver este problema 
que en este caso particular ya nos está desbordando, estoy seguro que las demás 
alcaldías tienen este mismo problema. Otro punto, es el de la separación de los residuos, 
lo que comentaba la Maestra Carmina García Robles, la separación de los residuos y la 
recepción que nos ha disminuido, quiero dejar de manifiesto que en el caso de Venustiano 
Carranza ha reducido la entrega de la separación de los residuos orgánicos porque en 
los últimos meses salvo en el mes de septiembre y eso porque el Alcalde anterior 
presiono con el  anterior Secretario de Obras y Servicios, hemos tenido un gran problema 
con la cantidad de cajas para tirar en la estación de transferencia, los camiones llegaron 
a estar formados hasta cinco horas para poder tirar, eso que me implica?, que si yo en el 
Mercado de la Merced, en el Mercado Sonora Jamaica que son los más grandes que 
tengo no retiro la basura en tiempo pues los comerciantes me la empiezan a revolver, ya 
no me respetan el tenerla clasificada, en tenerla separada, entonces yo quisiera pedir 
aquí que me siguieran apoyando, requiero mínimo un promedio de veinte cajas diarias, 
la Alcaldía Venustiano Carranza genera en promedio de mil a mil doscientas toneladas 
diarias de residuos y viene además la etapa de las romerías, la etapa de una gran 
actividad comercial y económica en la zona de la Alcaldía Venustiano Carranza, entonces 
si ustedes nos ayudan teniendo la cantidad suficiente de cajas en la estación de 
transferencia de Agustín Lara con mucho gusto colaboraré para que incremente la 
separación de los residuos, pero en la medida de que me retrasen las cajas yo tengo 
problemas en ese tema. El otro tema, es comentarles si nos pueden ayudar con la 
rehabilitación de la carpeta asfáltica de las siguientes avenidas, una me queda claro que 
no es vialidad primaria, pero si debe de quedar constancia de que quien se acabó la 
carpeta asfáltica de esta calle fue el Metrobús cuando hicieron el paradero provisional 
mientras rehabilitaban la línea nueve del metro y que es la Calle de Radamés Treviño, es 
imposible transitar hoy día por esa calle, literal destruyeron la carpeta asfáltica, era una 
calle de vialidad secundaria en la que estuvieron pasando durante meses todo el día los 
Metrobús, entonces requerimos ese apoyo. También tenemos un gran problema ya todo 
esto dentro del marco del bachetón es para que nos apoyen en la Avenida de Lorenzo 
Boturini, en la Avenida Iztaccíhuatl, en el carril confinado del Eje Uno Norte donde 
también pasa el Metrobús vía exprés que va desde San Lázaro a Pantitlán o Alameda 
Oriente ahí también no habilitaron de manera adecuada el asfalto y ya pasar por el Eje 
Uno Norte es pasar por un campo lleno de vados y baches; Eduardo Molina entre Héroes 
de Nacozari y Zaragoza, esto a la Altura donde pasa la línea cuatro del Metrobús, la línea 
amarilla y la otra línea que llega hasta Xochimilco, esa zona lo que llamamos el CETRAM 
San Lázaro; Vidal Alcocer también está muy mal; Juan Guillermo Villasana, esta tampoco 
es vialidad primaria pero está dañada porque ahí también pasa el Metrobús, solo 
adaptaron el carril pero el constante tránsito pesado está generando que se dañe 
totalmente la carpeta asfáltica de esa calle; Aviación Civil entre Asistencia Pública y 
Boulevard Puerto Aéreo, es lo mismo todo es a causa del Metrobús; Avenida Aviación 
Comercial; Agustín Lara entre Avenida Morelos y Luis de la Rosa; Ferrocarril Industrial y 
Avenida Industria, estos serían los puntos que quiero dejar en esta ocasión en la mesa, 
ya me he coordinado de manera adecuada con las diferentes áreas, sabemos que esta 
no será la excepción y seguiremos trabajando de manera coordinada.-------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                             
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Arquitecto Omar Hernández García, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Gustavo A. Madero, solicitar el apoyo a la mesa con el tema de la trituradora de 
cascajo si es que sigue factible, con la cuestión de bachetón traemos una producción e 
incremento considerable por la parte de abrir caja y las diez direcciones territoriales que 
vienen trabajando en Gustavo A. Madero nos están solicitando el tema del tiro; sin 
embargo, números así a groso modo traemos en campamentos de obras viales y en el 
principal ahí de servicios urbanos alrededor de sesenta mil metros cúbicos, solicitamos 
de la manera más atenta si es que es factible el tema de la trituradora para que nos 
ayuden un poco a desalojar y darle sobre todo libranza para lo que estamos generando 
en el bachetón. Comentarles que a través de la reunión que tuvimos ayer se informa que 
en Gustavo A. Madero traemos más de tres mil metros cuadrados ya atendidos en baches 
y estamos generando más atenciones y por lo tanto se va generando más producto de 
demolición para ver esta parte. En otro punto, ya tuvimos comunicación, pero reforzar en 
Avenida de los Cien Metros pasando la Terminal del Norte dirección Vallejo el tema del 
bacheo es importante, sabemos que ya lo traen programado, inclusive hay cuestiones de 
reencarpetado, pero ya hay unos baches sobre todo para los motociclistas que pueden 
ser peligrosos, a ver si nos pueden apoyar, nosotros hemos atendido algunos, pero 
requerimos su apoyo. En otra cuestión, refuerzo el comentario del compañero de la 
Alcaldía Venustiano Carranza sobre la situación de los migrantes en la Colonia Vallejo 
en la Calle de Clave traemos un problema y otros más puntuales, ojala podamos reforzar 
a través de esta mesa a los entes que nos puedan ayudar con esa responsabilidad para 
darle una atención porque evidentemente la Alcaldía está fuera de cualquier alcance para 
dar esta parte de resolver, ya los vecinos con una cuestión de enojo y de solicitar atención 
para resolverles este tema en un futuro.----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Arquitecto Jaime Trejo Fajardo, Subdirector de Supervisión de Zona de la Secretaría 
de Seguridad Ciudadana, solicitar el apoyo ya sea el Sistema de Aguas de la Ciudad de 
México o a la Alcaldía Venustiano Carranza, reparar el drenaje de la Calle Ruiz Cortines 
en  la Colonia Peñón de los Baños, tenemos la UPC Aeropuerto y no se sabe si el drenaje 
está colapsado o esta azolvado, se tienen ya  muchos problemas al interior del inmueble, 
por tal motivo solicitamos de su apoyo.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
C. Ana Luisa Miranda Fuentes, Directora General de Servicios Urbanos en la Alcaldía 
Milpa Alta, tenemos una percepción seguramente de cómo se están dando los servicios 
todos los que estamos recién llegados, no tenemos mucha de la información que se ha 
estado trabajando en este Subcomité, por lo que quiero solicitar que con algunas de las 
áreas podamos tener algunas reuniones y de alguna manera dar nuestra opinión y por 
supuesto realizar algunas solicitudes para mejorar lo que ya nos han planteado en la 
Alcaldía que corresponde; en lo particular quiero compartirles que por indicaciones del 
Alcalde en Milpa Alta, Octavio Rivero Villaseñor se va a realizar un proyecto el próximo 
año en donde será prioridad justamente el tema de los servicios enfocados a un programa 
de recuperación de espacios públicos y ahí vamos a requerir de acciones muy 
coordinadas y sobre todo del apoyo de cada una de las áreas que hoy aquí nos 
acompañan, además de esto, decir que son importantes las reuniones, pedir se nos 
pueda abrir esta posibilidad, seguramente será con el Secretario de esta Mesa para poder 
establecer las mismas. Por otra parte, hacer hincapié en lo que ya mencionó el 
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compañero de Venustiano Carranza, también tenemos la problemática en donde una de 
las situaciones principales que se han planteado a la llegada de este Gobierno es la 
necesidad de poder mejorar el retiro de los residuos orgánicos e inorgánicos porque no 
tenemos las suficientes cajas en nuestro espacio para hacerlo, una problemática 
alrededor de ese lugar porque los camiones han tenido que tirar incluso en los terrenos 
que nos prestan en las zonas aledañas lo que ya ha generado una problemática social 
muy fuerte, tenemos a la puerta a los vecinos que están alrededor haciendo denuncias 
de derechos humanos, de situaciones ya de infracciones que se están cometiendo por 
esta situación y obviamente ello también ha generado el incremento de la problemática 
en las rutas de recolección dado que se nos quedan cuatro cinco camiones por día en 
espera de que lleguen las cajas, entonces no salen a realizar el retiro, se traducen una 
serie de peticiones que los vecinos están haciendo para que la rutas se cubran como 
deben de ser. En lo que se refiere al tema del asfalto tomamos la palabra para revisar el 
tema porque ya nos queda muy poco, queremos por supuesto operar este programa del 
bachetón que la Jefa de Gobierno, la Licenciada Clara Brugada Molina está 
implementando, por lo que solicitamos el espacio para comentar como lo estamos 
trabajando. Dentro del tema de recuperación de espacios públicos sería muy importante 
que en el área de medio ambiente con estos proyectos tan importantes que se plantearon 
hace un rato que se han realizado aquí en Xochimilco, pues también poder revisar el 
tema de las barrancas en Milpa Alta es un tema muy importante, uno de los planes es 
hacer algunos proyectos alrededor de ellas, recuperarlas porque incluso somos parte del 
problema de las inundaciones que sufren en Xochimilco  derivado de toda el agua que 
baja por el lado de San Pedro Atocpan, entonces es un tema que también sería muy 
importante tener en la mesa y poder trabajar.---------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente del Subcomité, respecto al comentario de la compañera de Milpa 
Alta, comentarle que él objeto de las sesiones del Subcomité es precisamente para que 
se intercambie información y que se hagan esfuerzos conjuntos para mejor los servicios 
en todas la Ciudad y Alcaldías. Hay un punto que se tiene pendiente que seguramente 
se va a enterar y le vamos a estar dando seguimiento de una solicitud que se había hecho 
para el cambio o reparación de postes de distribución eléctrica. Los proyectos que 
presenta la Secretaría de Medio Ambiente en cada sesión nos trae un proyecto específico 
de la Alcaldía sede, en el año dos mil veintitrés tuvimos como sede a la Alcaldía Milpa 
Alta, seguramente en sus archivos tendrán los proyectos para Milpa Alta que presentó la 
Secretaría de Medio Ambiente a través de la Dirección de Infraestructura Verde y si no 
con el equipo de la Secretaría Técnica del Subcomité le podrán indicar en que sesión fue 
que se presentó para que pueda acceder a la carpeta, descargarla y seguramente algo 
provechoso podrán encontrar para implementar en Milpa Alta. Respecto al tema del 
Asfalto seguramente, así como ya se comentó, yo entiendo que la Dirección General de 
Obras de Infraestructura Vial tendrá la previsión de que va a pasar con el residuo, a ver 
si el Ingeniero Édgar Alejandro Barrientos Galván, Director General de Obras de 
Infraestructura Vial toma conocimiento para que en su momento les vaya informando a 
las Alcaldías que es lo que va a proceder.--------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
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Licenciado Alfonso de Jesús González May, Director General de Servicios Urbanos 
en la Alcaldía Iztapalapa, solicitar a la Secretaría Técnica si nos puede ayudar con un 
directorio para los que nos vamos integrando a este Subcomité, un directorio para poder 
ir solicitando mesas de trabajo respecto a cada tema, en el caso de Iztapalapa hemos 
trabajado con algunas áreas, todavía encontramos funcionarios de la administración 
anterior pero también estoy viendo nuevos nombramientos, entonces mucho nos 
ayudaría para saber con quién nos dirigimos para nuestras solicitudes. La respuesta del 
asfalto es si lo ocupamos, las dieciocho mil toneladas si se ocupan y lo resolvemos. Por 
otra parte, consultar a la Maestra Carmina García, sobre la planta de selección de 
Gustavo A. Madero, qué nos reciben, en qué horarios, qué cantidades, veo que ahí está 
Iztapalapa y creo que nosotros no vamos para allá, tendríamos que ir, pero no vamos, no 
sé si esté en lo correcto. La recicladora de residuos de la construcción que se va a 
inaugurar en Tláhuac si ahí estamos considerados Iztapalapa, estamos cerca, tenemos 
una recicladora en Avenida del Árbol al interior de Iztapalapa, ahí estamos llevando, 
encontramos de manera lúdica la forma en cómo llevar ahí, ya nos están atendiendo para 
la recepción de escombro, pero lo que nos dice la empresa es que tenemos un límite, 
queremos saber si ese límite es cierto o no, afinar esos detalles. Con respecto a las 
góndolas, cajas, para recibir los orgánicos e inorgánicos, quisiera aclarar los mitos que 
nos mencionan que solamente ciertos días nos reciben, o son realidades para que nos 
podamos coordinar al respecto. En materia del Sistema Unificado de Atención 
Ciudadana, nos ponemos en coordinación porque ya revisé que traemos varios 
pendientes, no sabemos cómo acceder al sistema, que nos ayudaran a ir entendiéndole 
al sistema y resolverlo. Anoche tuvimos una reunión con el Secretario de Gestión Integral 
del Agua de la Ciudad de México, por ello no hice intervención en la exposición de este 
punto, pero esperamos tener una mejor coordinación en la entrega de las pipas que llegan 
a través de la cooperativa porque son unas pipas rentadas y que no sabemos a quién se 
las entregan y en algunos casos estamos duplicando el servicio, esperamos que después 
de la reunión que tuvimos tener una mejor coordinación. Básicamente en términos 
generales con el directorio, que nos reciban en unas mesas de trabajo muy ejecutivas 
creo que podemos resolver muchas cosas.------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente del Subcomité, respecto del directorio, comentar que en alguna de 
las sesiones también se presentó, obviamente se va a ir actualizando y obviamente lo 
presentaremos a los integrantes del Subcomité.------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestra en Ingeniería Carmina García Robles, Subdirectora de Disposición Final en la 
Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos, comentar 
al compañero de Gustavo A. Madero, ya hay un oficio que se les contestó y precisamente 
ahorita terminando la sesión me coordino contigo porque tenemos el tema de la planta 
de Tláhuac, ya está operando, yo sé que les queda del otro lado de la ciudad pero ver si 
podemos coordinarnos porque la que estábamos moviendo precisamente estaba en la 
Alcaldía y se descompuso, entonces vamos a revisar si podemos mover uno de los 
módulos que tenemos en Tláhuac o ustedes mover el cascajo, lo que sea más fácil, 
ahorita nos ponemos de acuerdo y lo resolvemos. Para el caso de lo de las cajas, sé que 
tenemos un problema, lo voy a transmitir a mi Director Ejecutivo para que a su vez lo vea 
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con el subdirector de transferencia, porque efectivamente sabemos que es un problema, 
y ahorita un poco les quiero comentar que también viene derivado del hecho que los 
rellenos sanitarios como ustedes lo saben no se encuentra ningún sitio en la Ciudad de 
México y los trayectos son muy largos, la complejidad de la obra del trolebús que está 
también en este momento para el Estado de México que son donde tenemos los dos 
rellenos sanitarios más grandes donde nos reciben la mayor cantidad, nos ha alargado 
los tiempos de traslado que teníamos de dos horas hemos llegado hasta cuatro horas en 
que tarde una transferencia en llegar motivo de las obras, las obras desafortunadamente 
siempre nos afecta a todo mundo , son cosas para que llegue el progreso a muchos lados 
pero hay sacrificios y en este caso es ,la única ruta que tienen las transferencias para 
llegar a los sitios de disposición final y eso nos ha complicado pero voy a transmitir esta 
situación que se presenta en muchas de las Alcaldías para que se atienda y ver la manera 
en que podemos mejorar la logística para ese traslado, pero si me gustaría comentar esto 
que estoy diciendo. En el caso de Iztapalapa, lo que llega a las plantas no lo llevan 
ustedes directamente, se llenan las cajas en esas transferencias donde ustedes 
depositan y esas cajas se envían a las plantas, o sea la planta de selección recibe de las 
Alcaldías que ya mencione pero de las cajas precisamente que se llenan en las 
transferencias y se lleva, los destinos que tienen las transferencias que ustedes tienen 
son los rellenos y la planta de composta y las dos plantas de selección que ya se 
mencionaron, no es que ustedes depositen en alguna de las plantas.--------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                     
C. Benjamín González Pérez, Director Ejecutivo del Instituto de Atención a Poblaciones 
Prioritarias, nosotros queremos reforzar el tema que ya se expuso aquí sobre el tema de 
la migración, es parte de lo que nos toca a la Secretaría de Bienestar, quisiéramos poner 
sobre la mesa algunas consideraciones importantes, nosotros en la sesión que tuvimos 
en Iztapalapa una vez pasada la elección, en una intervención que tuvimos 
recomendamos a todas las nuevas administraciones de las Alcaldías que pudieran el 
considerar el tema de la migración como un tema de su agenda para esta administración, 
en el sentido de que es un tema que llegó para quedarse que hay que discutirlo 
ampliamente y que no solamente es un tema de desplazamiento de personas, sino que 
es un tema mucho más complejo que implica el concurso de instituciones de los tres 
órdenes de Gobierno, incluso en el caso del Gobierno de la Ciudad las primeras acciones 
que se han tomado en torno a los migrantes han pasado directamente por las decisiones 
de la Secretaría de Gobierno como un tema de gobernabilidad, por lo tanto, lo que 
proponemos inicialmente que es lo que nos toca a nosotros es una primera reunión de 
coordinación que pudiéramos convocar con el tema de migración que esté encabezada 
por la Secretaría de Gobierno para discutir en todos sus aspectos, no solamente el tema 
de lo que hay que hacer con las personas, sino también los derechos de esas personas 
que implica los migrantes caminen con sus derechos y la migración como ustedes saben 
es un derecho humano irrenunciable, por lo tanto es muy importante para nosotros dejar 
claro que la solución de ese problema pasa por una posición no solamente de la 
administración si no también del Gobierno en su conjunto. Por último, mencionar que 
nosotros hemos instalado dos albergues exclusivamente para migrantes que se 
encuentran en la Alcaldía Venustiano Carranza, uno en los límites con la Alcaldía 
Cuauhtémoc y el otro en Cuauhtémoc donde estamos nosotros dándoles atención, estos 
albergues son como todos nuestros albergues de carácter voluntario, esto es no hay 
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internación forzada de ninguna persona sino que tienen que acudir con plena libertad y 
también son espacios que requieren de alguna manera la condición de espacios que 
pueden servir de tránsito, esto es la mayoría de los migrantes espera sus trámites y de 
ahí avanza; entonces decir que estamos conscientes del tema, pero que necesitamos 
convocar no solamente insisto en los temas del Gobierno sino también de la ciudadanía, 
necesitamos empezar a trabajar con nuestras áreas de comunicación para sensibilizarlos 
de manera que es un fenómeno que va a seguir estando en la ciudad. Con un segundo 
tema y para terminar, decirles que el día veintisiete de noviembre vamos a elaborar el 
segundo conteo de personas en situación de calle que tiene que ver con el protocolo de 
atención que tenemos que ejecutar nosotros como instituto y los vamos a estar 
convocando a las Alcaldías y también a las demás dependencias para que contribuya 
con la información y el diseño para este conteo que se hace regularmente en la noche y 
que es un dato fundamental para la planeación de políticas públicas entorno a la atención 
de personas en situación de calle, anunciamos entonces que el día veintisiete de 
noviembre haremos este conteo y esperamos contar con su apoyo para la realización de 
él.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Licenciado Guillermo Uriel Robles Martínez, Director General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Cuajimalpa de Morelos Como primer punto quiero agradecer por el apoyo que 
recibimos en días pasados por parte de la Dirección de Alumbrado Público, nos ayudaron 
de una manera muy eficiente habilitar el alumbrado público de la carretera libre México- 
Toluca el tramo Cuajimalpa, ya el noventa por ciento de luminarias estaban 
deshabilitadas ya están en funcionamiento, agradecer por la pronta respuesta. Por otra 
parte, solicitar a través de este Órgano Colegiado la intervención por parte de la Fiscalía 
de la Ciudad de México y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para que puedan 
coadyuvar en el Programa Casa Limpia el cual pusimos en marcha el día de ayer en la 
Alcaldía Cuajimalpa, que es nuestro programa insignia de rescate y mantenimiento de 
espacios públicos, el primer espacio que estamos rescatando es el primer cuadro de la 
Alcaldía donde está la sede y en el perímetro tenemos un grave problema de vehículos 
chatarra, vehículos abandonados, algunos de ellos ligados a carpetas de investigación 
por parte de la fiscalía y otros porque simplemente han sido abandonados por la 
comunidad, estos vehículos chatarra nos están representando un grave problema de 
tiraderos clandestinos o se convierte en tiradero clandestino, se convierten un puntos de 
drogadicción, se convierte en un paso peatonal totalmente inseguro para las personas 
que transitan en las inmediaciones de la Alcaldía, entonces a través de este Órgano 
Colegiado solicitar la intervención por parte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y 
de la Fiscalía de la Ciudad de México para que nos ayuden a liberar el tránsito, en 
concreto estoy hablando de las Calles de Guillermo Prieto y Castillo Ledón que son las 
Calles del perímetro de la Alcaldía donde se encuentra la sede de Cuajimalpa. Como 
tercer punto, sumarme a los comentarios que han realizado los compañeros, relacionado 
a las estaciones de transferencia, en lo que concierne a Cuajimalpa en la estación de 
Álvaro Obregón ya tuve la oportunidad de hacer un recorrido para que le explicaran cual 
es el funcionamiento y la logística que opera en esa estación de transferencia; sin 
embrago, por parte de los operadores de las unidades de recolección de basura recibo 
la solicitud constante de pedir que no se aparten lugares cuando hacen fila para llegar a 
la disposición de los residuos, incluso me han enseñado videos de riñas que hay entre 
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compañeros operadores de otras Alcaldías; también sumarme al tema de las cajas que 
son insuficientes aunque la Maestra Carmina García Robles nos explicó el motivo del 
retraso, sin embargo sepan que la Alcaldía Cuajimalpa está dispuesta a trabajar en las 
mesas que sean necesarias para encontrar una solución conjunta para agilizar la logística 
en la estación de transferencia Álvaro Obregón.------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                   
Licenciado Hussein Ronquillo Chabán, Director General de Servicios Urbanos en la 
Alcaldía Benito Juárez, solicitar a las autoridades competentes de la Comisión Federal 
de Electricidad si pudiéramos generar una mesa de trabajo para tratar un tema muy 
sencillo, existen varias de las brigadas que tienen podando para tratar asuntos 
relacionados con el alumbrado y el cableado que desafortunadamente el desecho de las 
podas lo dejan dentro de las calles primarias y secundarias, tardan mucho en pasar a 
recogerlo, nosotros no tenemos problema en recogerlos pero no existe una 
comunicación, ni coordinación, al parecer se ha solicitado varias veces, entonces 
solicitarle se genere una coordinación, si no se dan abasto y no hay posibilidad de que 
puedan ustedes llevarse el producto de estas podas con gusto la Alcaldía Benito Juárez 
puede hacerlo si existe una comunicación para informar los puntos en donde van a 
realizar estas podas y nosotros tomamos cartas en el asunto, pero si dejan las ramas 
tiradas ya cuando llega la información a mí ya me llega en calidad de queja, las ramas ya 
se convierten en un tiradero clandestino, ya es un foco de infección, ya el vecino lo reporta 
como una molestia, entonces para evitar eso que estoy seguro no es solo en el caso de 
Benito Juárez, si solicitaría una mesa para entablar comunicación si no pueden ustedes 
recoger el producto que puedan informar a través de quien designen para yo establecer 
una ruta que vaya recogiendo los desechos que generan, pero me evito la queja y la 
molestia de los vecinos.--------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente del Subcomité, respecto al comentario del compañero de Benito 
Juárez, comentar que ahora que se está iniciando la administración es buen momento 
para retomar un tema que ya se ha tocado en otras mesas y es el mal de varias Alcaldías, 
el objeto de invitar a los compañeros de la Comisión Federal de Electricidad entre otras 
actividades es precisamente esa, aquí están los representantes y sería bueno que al 
finalizar la mesa intercambien datos para establecer esas mesas y en sesiones  
subsecuentes si nos pueden compartir a que acuerdos o acciones llegaron.-----------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
Ingeniero Francisco Javier López Rodríguez, Jefe de Departamento de Distribución 
Valle de México Centro de la Comisión Federal de Electricidad, respecto a la solicitud del 
Director General de Servicios Urbanos de Benito Juárez, como comenta sí 
 se puede realizar una mesa, podemos compartir contactos de hecho tenemos 
responsables del proceso de operación y mantenimiento en las zonas, aquí traigo el 
contacto de la zona de Benito Juárez por unos temas de poda que hubo en la reunión 
pasada que ya se subsanaron, pero te paso mi contacto como parte del proceso divisional 
y también del responsable directo de la zona de Benito Juárez para cualquier tema que 
haya que sea el canal de comunicación y coadyuvar en esa parte.------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------       
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Licenciada María Guadalupe Trejo Pérez, Directora General de Servicios Urbanos en 
la Alcaldía Xochimilco, tengo tres peticiones para la Secretaría de Obras y Servicios. Con 
la Maestra Carmina García Robles, ver la posibilidad de agilizar la recepción en los 
centros de y transferencia de San Luis y Coyoacán. Otro punto, comentar que estamos 
interesados en realizar la visita a la planta de Azcapotzalco y solicitar el apoyo de la 
maquinaria para la trituración de asfalto. Con respeto al Sistema de Aguas de la Ciudad 
de México, solicitar el apoyo con un tema de desazolve del vaso regulador de San Luis.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
No habiendo más intervenciones se continúa con el siguiente punto del Orden del Día.--
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
18 Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestra en Ingeniería Carmina García Robles, Subdirectora de Disposición Final en la 
Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final de Residuos Sólidos, comentar 
a los compañeros que se están incorporando al área de servicios urbanos, algunos temas 
importantes precisamente para podernos coordinar y mejorar esta situación que ya es 
una problemática en varias Alcaldías. Tenemos una solicitud, por favor estamos 
solicitando que nos envíen el listado de su parque vehicular autorizado para que se les 
autorice el ingreso a las estaciones, esto se hace y sabemos que las áreas que ya tienen 
mucho tiempo en ello lo hacen frecuentemente, esto es precisamente para evitar que 
unidades que ni ustedes mismos sepan que recolectan o que están autorizados tengan 
el ingreso a las estaciones,  voy a solicitar tengan una reunión con el área específica de 
transferencia, se han presentado muchos problemas adicionales a los que nosotros 
tenemos pues porque la recolección de la basura cada día es más complicado y 
necesitamos que todo el vehículo que ingrese a las estaciones de transferencia que sen 
vehículos que ustedes están conscientes de que están autorizados, por ello les solicitaré 
a todos, que hagan llegar a la Dirección Ejecutiva de Transferencia y Disposición Final 
de Residuos Sólidos Urbanos el listado de su parque vehicular y empecemos a mejorar 
la coordinación. La forma en que operan es, una vez que ingresa el recolector a la 
estación de transferencia un jefe de estación verifica que se encuentre dentro de la 
relación del parque vehicular autorizado por la Alcaldía, por eso es importante que 
ustedes lo actualicen y en caso de que haya modificaciones, que den de baja algún 
vehículo también nos lo hagan saber, porque sabemos que también tenemos mucha 
recolección de manera clandestina, sobre todo en las Alcaldías que tienen colindancia 
con el Estado de México, sobre todo en la Alcaldía Gustavo A. Madero es donde tenemos 
mayor problema en este tipo de situaciones; y una vez que se verifica que se encuentra 
dentro del parque vehicular, el personal de la estación de transferencia de manera 
conjunta con el personal que ustedes tienen designado para estas revisiones identifican 
la procedencia de la unidad, es aquí lo que comentaba el Contador, verificamos la 
procedencia y en cada una de las estaciones de transferencia se tienen tres tolvas y con 
esto contesto lo de Iztapalapa, una vez que se identifica si viene de mercados o de  
recolección de las casas, se tira en una de las tolvas; si viene de mercados se tira en lo 
orgánico, si viene de las casas se tira en el inorgánico y si es producto de poda hay una 
tercer tolva para recibir todo lo que viene de producto de poda; y es así como se define 
donde se va a mandar el residuo, si se manda directamente a relleno, si se manada a las 
plantas de separación o se manda directamente a la planta de composta; las estaciones 

42



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 10ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
30 de 36 

 
 

de transferencia cuentan con una empresa verificadora que marca el origen, fecha y 
turno, registran el número de placas, número económico, tipo de recolector, tipo de 
residuo, hora de llegada, hora final, fin de carga y salida de la estación de transferencia, 
todo esto es para evitar muchas veces tenemos problemas de que un recolector que 
viene de hogar le toma muchas horas poder hacer la recolección y hay veces que va, tira 
y a la hora quiere volver a tirar porque ya lleno su carro con residuos que le depositan 
otros vehículos que no están autorizados , fuera de las estaciones de transferencia hacen 
el traspaleo y son puntos que nosotros hemos tratado de cuidar y por eso a veces no se 
reciben también a los camiones recolectores porque estamos detectando mucha 
problemática, pero voy a solicitar que tengan una reunión en específico para que 
podamos atender todo esto y el tema es que ustedes no tengan el problema de esta 
manera continua porque se está agravando esta situación. Básicamente queríamos 
presentarles cómo es que opera la transferencia para que ustedes tengan esta situación, 
también comentarles que contamos con doce estaciones de transferencia, una en la 
Alcaldía Álvaro Obregón y recibe de la Alcaldía Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena 
Contreras y Miguel Hidalgo; después está la de Azcapotzalco Vallejo y recibe de las 
Alcaldías Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Miguel Hidalgo; Benito 
Juárez y solo deposita la Alcaldía Benito Juárez; Central de Abasto y depositan las 
Alcaldías Iztacalco, Iztapalapa, Central de Abasto y hay una empresa que hace también 
recolección de Central de Abasto; Coyoacán y depositan las Alcaldías Tlalpan, Coyoacán 
y Xochimilco; la estación de Cuauhtémoc, solo deposita la Alcaldía Cuauhtémoc; la 
estación de Gustavo A. Madero que también solo deposita la Alcaldía Gustavo A. Madero; 
la de Iztapalapa es para las Alcaldías Iztapalapa, Iztacalco y Tersa del Golfo; la estación 
de Milpa que es solo para la Alcaldía Milpa Alta; Tlalpan, ahí depositan las Alcaldías 
Tlalpan y Magdalena Contreras; la estación Venustiano Carranza, es solo para la Alcaldía 
Venustiano Carranza y la estación de Xochimilco es para las Alcaldías Xochimilco y 
Tláhuac, esto es lo que queríamos presentar para que podamos agilizar la coordinación. 
Comentar al compañero de Iztapalapa que preguntó sobre la planta que está en Avenida 
del Árbol, efectivamente ellos tienen un tope que es una contraprestación que tienen que 
darle al Gobierno, tienen un permiso administrativo temporal revocable con Patrimonio 
Inmobiliario y ellos solo pueden recibir hasta cierto tope que es lo que tienen como 
contraprestación y obligación recibirle al Gobierno, después de este tope tendríamos que 
pagar por la recepción, ahorita comparto mi número para podernos coordinar, porque sí 
a ustedes efectivamente les queda muy cerca la de Tláhuac que está por el Hospital 
Belisario Domínguez, ahí podríamos coordinarnos para que empiecen a depositar y ahí 
si no hay un límite para que se les pueda recibir, solo es producto de la construcción, no 
recibimos asfalto.----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
En otro asunto, Contador Arturo Salmerón García, Director General de Servicios 
Urbanos en la Alcaldía Venustiano Carranza, mi Alcaldesa justo en este momento está 
realizando recorridos en Viaducto con motivos de la Fórmula Uno y me pide que solicite 
el apoyo para que puedan arreglar la banqueta que está levantada a la altura del Metro 
Ciudad Deportiva en Viaducto, entre Calle Cuarenta y Tres y Cuarenta y Cinco, me indica 
que es un peligro porque este fin de semana va haber una afluencia de gente 
impresionante en esa zona, ojala nos puedan apoyar para resolver esa situación, ya hasta 

43



Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación 
de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México 

  

Acta 10ª Sesión Ordinaria, Ejercicio 2024. 
31 de 36 

 
 

está balizado por la gente del Metro y si complica mucho el tránsito.---------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente del Subcomité, respecto a esta solicitud comentar que ya tomó 
nota la Arquitecta Ana Colin Mondragón, Subdirectora de Proyectos de Obras de 
Infraestructura Vial, para que lo lleve a su Director General. En otro punto, nos habían 
apoyado en días pasados con una persona en situación de calle ahí en nuestro 
campamento de Canal de Garay, pero ya regreso y trajo más gente, los compañeros del 
campamento han sido mesurados pero esta persona de repente es agresivo y no nos 
gustaría que llegara una situación incómoda, por lo que les solicito el apoyo a los 
compañeros del Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias.--------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                           
Oscar Pasten Montiel, Coordinador en el Instituto de Atención a Poblaciones Prioritarias, 
sí efectivamente recuerdo la intervención que ahí tuvimos, era una sola persona en 
situación de calle, propongo que el día domingo a las diez de la mañana este la brigada 
ahí junto con policía turística para que ustedes con su brigada nos apoyen al retiro de lo 
que tienen los compañeros. Al respecto, Diseñador Industrial José Alejandro Canseco 
Flores, ya le solicité al Arquitecto Miguel Sinaí Ciprian Herrera, Director de Imagen 
Urbana si me apoya con su cuadrilla y les aviso a los compañeros de alumbrado que 
estemos pendientes.------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------      
Lizbeth Cruz Carbajal, Asesora Técnica de la Jefatura de Unidad Departamental de 
Gestión Sustentable de Residuos Sólidos de la Secretaría de Medio Ambiente, estamos 
trabajando la plataforma acción por los plásticos es una iniciativa de largo plazo de hasta 
el dos mil cuarenta, pero ya estamos realizando algunas acciones, entre ellas la hoja de 
ruta de acción por los plásticos; un análisis de la efectividad de la prohibición de los 
plásticos derivado de la modificación que hubo en la Ley de Residuos, estamos 
evaluando la implementación y trazando las rutas de trabajo, les hemos solicitado a las 
Alcaldías su participación en estos grupos de trabajo y les vamos a seguir reiterando y 
haciendo llegar estas invitaciones a través de correos. El más reciente producto que 
vamos a obtener es la guía de los compostables, el miércoles treinta de octubre en la 
Quinta Colorada del Bosque de Chapultepec los esperamos para quienes puedan asistir 
y conocer este producto, porque a final de cuentas a través de esta plataforma estamos 
trasladando los compromisos en materia de plásticos que se están dando a nivel nacional 
e internacional y que requieren acciones locales, entonces para que todos estemos 
enterados y por lo pronto ese sería el evento próximo.----------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------       
Diseñador Industrial José Alejandro Canseco Flores, Director de Alumbrado Público 
y Presidente Suplente del Subcomité, agradecemos la invitación que hace la gente de la 
Secretaría de Medio Ambiente y pregunto al Pleno si alguien tiene algún otro asunto que 
quiera manifestar. No habiendo más asuntos, informo al Pleno que han sido atendidos 
todos los puntos del Orden del Día, agradezco a cada uno de los integrantes de este 
Órgano Colegiado por su asistencia y participación en este Subcomité Técnico de 
Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos en la Ciudad de México, 
recordándoles que el día viernes veintinueve de noviembre la Alcaldía Iztacalco será la 
sede de la siguiente sesión, se les hará llegar la convocatoria. Siendo las doce horas con 
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cuarenta y cinco minutos del día de su inicio se da por concluida la Décima Sesión 
Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para la Prestación de los Urbanos de 
la Ciudad de México, ejercicio dos mil veinticuatro.--------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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2020RESULTADO DE LAS ACCIONES DE LA DIRECCIÓN  DE ALUMBRADO  PÚBLICO  2020

Seguimiento de Acuerdos
11ª Sesión Ordinaria del Subcomité Técnico de Coordinación para 

la Prestación de los Servicios Urbanos de la CDMX, Ejercicio 2024

ACUERDO: 03-01-19 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ, EN SU
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL TREINTA Y UNO DE
MAYO DEL PRESENTE AÑO, APRUEBA
DE MANERA UNÁNIME EL SIGUIENTE
ACUERDO, LAS DIECISÉIS ALCALDÍAS
DE LA CIUDAD DE MÉXICO, HARÁN
LLEGAR INFORMACIÓN A LA
SECRETARÍA TÉCNICA DE ESTE
SUBCOMITÉ SOBRE LOS LUGARES
DETECTADOS CON MAYOR
INCIDENCIA EN EL TIRO DE CASCAJO
Y/O BASURA EN VÍA PÚBLICA DE SU
DEMARCACIÓN, ESTO CON LA
FINALIDAD DE REALIZAR
CONJUNTAMENTE CON LA
SECRETARÍA DE SEGURIDAD
CIUDADANA ACCIONES
CONTUNDENTES PARA LA
DETENCIÓN DE LAS PERSONAS QUE
INCURRAN EN ESTA ACTIVIDAD ILÍCITA
Y LOGRAR UN MAYOR CONTROL DE
ESTA PROBLEMÁTICA.

DIRECCIÓN GENERAL DE
SERVICIOS URBANOS Y
SUSTENTABILIDAD, LAS
16 ALCALDÍAS DE LA
CDMX Y LA SECRETARÍA
DE SEGURIDAD
CIUDADANA.

LAS ALCALDÍAS PENDIENTES DE
ENVIAR SU INFORMACIÓN
ACTUALIZADA SON:

MILPA ALTA Y TLÁHUAC.

X
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ACUERDO: 09-10-2024 ÁREAS RESPONSABLES SEGUIMIENTO A E/P

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO
DE COORDINACIÓN PARA LA
PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS
URBANOS EN LA CIUDAD DE MÉXICO,
EN SU DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL VEINTICINCO DE
OCTUBRE DE DOS MIL
VEINTICUATRO, APRUEBA DE
MANERA UNÁNIME EL ACTA DE LA
OCTAVA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL PASADO TREINTA DE
AGOSTO DE DOS MIL VEINTICUATRO.

EL PLENO DEL
SUBCOMITÉ TÉCNICO DE
COORDINACIÓN PARA LA
PRESTACIÓN DE LOS
SERVICIOS URBANOS EN
LA CDMX.

EL PLENO DEL SUBCOMITÉ TOMÓ
CONOCIMIENTO Y SE PROCEDIÓ A
LA FIRMA DE LA MISMA.

X
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RESULTADO DE LAS ACCIONES
DE LA DIRECCIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO 
EN LA ALCALDÍA IZTACALCO

ENERO – NOVIEMBRE 2024

DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA
29 DE NOVIEMBRE DE 2024
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Puntos de Luz puestos en Servicio
Alcaldía Iztacalco

V I A L I D A D E N E R O   – N O V I E M B R E   2 0 2 4

RED VIAL PRIMARIA 8, 6 4 4

RED VIAL SECUNDARIA 1, 0 0 8

9 ,  6 5 2
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Red Vial Primaria
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Actividades en la Red Vial
Alcaldía Iztacalco
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Alcaldía Iztacalco

Actividades en la Red Vial
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Senderos Seguros 
por Administración
Ejercicio 2024
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V I A L I D A D TRAMO KM LUM. INST.

CALZADA IGNACIO ZARAGOZA CANAL DE RIO CHURUBUSCO - CALLE  7 2.31 196

EJE 1 NORTE CANAL RÍO CHURUBUSCO - CALLE  7 1.76 130

EJE 6 SUR AV. PDTE. PLUTARCO ELÍAS CALLES - CALZ. 
DE LA VIGA 1.38 52

CALLE 2 PROSPERIDAD - ZARAGOZA 1.8 80

CALLE 5 RÍO CHURUBUSCO - ZARAGOZA 2.2 112

AÑIL EJE 3 ORIENTE - EJE 3 SUR 2.7 38

Senderos Seguros
Luminarios instalados
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V I A L I D A D TRAMO KM LUM. INST.

AV. GIRASOL CORDILLERAS – RÍO CHURUBUSCO 1.0 180
AV. CORUÑA TLALPAN - CALZADA DE LA VIGA 1.2 88

CALZ. DE LA VIGA JUAN ALVAREZ - GUILLERMO PRIETO 0.62 86

CALZ. DE LA VIGA CALLE XICALTONGO - VIADUCTO RÍO DE LA 
PIEDAD 0.86 46

CANAL DE TEZONTLE EJE 3 ORIENTE - PASCUAL OROZCO 0.6 76
CANAL DE OHTENCO CALLEJON 2 MORELOS - AV SANTIAGO 0.56 126

CDA SANTIAGO ANDRÉS MOLINA ENRIQUEZ - AV SANTIAGO 0.27 52

Senderos Seguros
Luminarios instalados
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Senderos Seguros
Calz. Ignacio Zaragoza
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Senderos Seguros
Eje 1 Norte
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Senderos Seguros
Eje 6 Sur

65



Senderos Seguros
Calle 2
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Senderos Seguros
Calle 5
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Senderos Seguros
Añil
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Senderos Seguros
Girasol
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Senderos Seguros
Av. Coruña
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Senderos Seguros
Calz. De la Viga
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Senderos Seguros
Canal de Tezontle
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Senderos Seguros
Canal de Ohtenco
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Senderos Seguros
Cerrada Santiago
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Transformación a 
Tecnología LED
Red Vial Primaria
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Transformación y Reforzamiento con Tecnología LED

Red Vial Primaria Alcaldía Iztacalco

V I A L I D A D VIALIDADES TOTALES LUMINARIOS LED INSTALADOS

RED VIAL PRIMARIA 16 1 2 ,  6 2 7
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Avances y resultados del

Programa de Separación de

Residuos Orgánicos.

➢ Volumen y porcentajes de

eficiencia obtenidos por

Alcaldía, ejercicio 2024.
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SUBCOMITÉ TÉCNICO 
DE COORDINACIÓN 

PARA LA PRESTACIÓN 
DE LOS SERVICIOS 

URBANOS DE LA CDMX
DECIMA SESIÓN ORDINARIA 

29 DE NOVIEMBRE DE 2024
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PROGRAMA DE SEPARACIÓN 
DE RESIDUOS ORGÁNICOS
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306,657 TONELADAS TRANSFERIDAS DE RESIDUOS 
ORGÁNICOS PERIODO DE ENERO - OCTUBRE 
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AÑO TON

2023 217,528

2024 306,657

Lo que representa un
incremento en el
ingreso del 41% en
relación a enero –

octubre 2023.

VOLUMEN ANUAL DE RESIDUOS ORGANICOS 
RECIBIDOS EN LA PLANTA DE COMPOSTA
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Programa de la Trituradora

de Cascajo, ejercicio2024.
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RECEPCIÓN DE RESIDUOS DE LA 
CONSTRUCCIÓN RECIBIDOS EN BORDO 
PONIENTE PARA SU TRATAMIENTO Y 
APROVECHAMIENTO
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1° DE ENERO AL 31 DE OCTUBRE 2024

Se han procesado 25,075 toneladas de material de construcción en el campamento
ubicado en la IV Etapa del Sitio de Disposición Final Bordo Poniente ingresados por
dependencias, entidades y órganos administrativos.

Entes y Alcaldías que más
residuos ingresaron en octubre
2024:

AÑO TON

2023 18,463

2024 25,075

Lo que representa
un incremento en
el material
procesado del
36% en relación a
enero - octubre
2023.

Alcaldía  Venustiano Carranza  – 335 ton

Secretaría de la Marina – 468 ton

Alcaldía  Venustiano Carranza                                                                                          
(Obras Viales y Desarrollo Urbano) – 208 ton
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Material reciclado proveniente

de las plantas recicladoras de la

Ciudad de México.
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ESTACIÓN DE TRANSFERENCIA
Y PLANTA DE SELECCIÓN AZCAPOTZALCO

• Beneficia a alcaldías: Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Gustavo A.
Madero y Miguel Hidalgo.

• Recepción de 1,227,016 toneladas de residuos sólidos.

• Procesamiento de 737,963 toneladas.

• Recuperación de 44,367 toneladas de productos reciclables:
aluminio, bolsa negra, cartón, empaque flexible, polietileno de
alta densidad blanco, polietileno de alta densidad color, lata,
PET, cristal, PET verde, polipropileno, tetrapack.

• (CDR) enviado a hornos cementeros: 252,539 toneladas..

• Orgánico fino enviado a planta de composta: 108,481
toneladas

11,386.38 m²

Superficie del 
terreno

Estudio de 
caracterización 
de los residuos 

11,149 m²

Superficie de 
construcción

RESULTADOS AL MES DE OCTUBRE 2024:
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PLANTA DE SELECCIÓN 
GUSTAVO A. MADERO

• Beneficia a alcaldías: Cuauhtémoc, Venustiano Carranza,
Iztapalapa, Central de Abastos y Benito Juárez

• Procesamiento de 201,036 toneladas de residuos sólidos

• Recuperación de 1,034 toneladas de productos reciclables:
aluminio, bolsa negra, cartón, empaque flexible, polietileno de
alta densidad blanco, polietileno de alta densidad color, lata,
PET, cristal, PET verde, polipropileno, tetrapack.

• (CDR) enviado a hornos cementeros: 67,226 toneladas.

• Orgánico fino enviado a planta de composta: 56,633 toneladas

RESULTADOS AL MES DE OCTUBRE 2024:

Estudio de 
caracterización 
de los residuos 

12,656 m²

Superficie de 
construcción

19,326 m²

Superficie 
del terreno
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Asignación Presupuestal por

Alcaldía para el suministro de

mezcla asfáltica, ejercicio 2024.
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Informe Asignación
Presupuestal por Alcaldía,  

Secretaría de Obras y 
Servicios correspondiente al 

Suministro de Mezcla Asfáltica 
Octubre 2024
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Recursos asignados vs suministros realizados por Administración

al 31 de Octubre 2024 Alcaldías  

ALVARO OBREGÓN 43,717,796 7,155

AZCAPOTZALCO 3,602,100 517

BENITO JUAREZ 1,573,200 1,055

COYOACÁN 5,261,837 2,549

CUAJIMALPA 2,309,939 1,925

CUAUHTÉMOC 5,744,464 2,569

GUSTAVO A. MADERO 26,460,356 1,754

IZTACALCO 2,154,577 3,810

28,000,000 1,539,644

5,500,000 3,345,423

8,000,000 2,255,536

7,500,000 2,238,163

4,000,000 1,690,061

2,499,666 926,466

4,056,360 454,260

Alcaldías Presupuesto
Total Suministrado              

al 31 de Octubre

Recursos  
Disponibles                               

al 01 de Noviembre

( $ )

Toneladas 
disponibles              

al 01 de 
Noviembre

50,000,000 6,282,204
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IZTAPALAPA 58,683,659 18,776

MAGDALENA CONTRERAS 2,422,349 6,353

MIGUEL HIDALGO 2,210,286 899

MILPA ALTA 8,130,491 990

TLAHUAC 2,541,406 2,231

TLALPAN 10,706,429 1,473

VENUSTIANO CARRANZA 2,878,058 1,722

XOCHIMILCO 9,852,811 1,056

TOTAL ALCALDIAS 188,249,758 54,835

4,390,000 1,511,942

236,395,223 48,145,465

10,780,000 927,189

12,000,000 1,293,571

9,000,000 869,509

4,500,000 1,958,594

8,000,000 5,577,651

3,000,000 789,714

75,169,197 16,485,539

( $ )

Alcaldías Presupuesto
Total Suministrado              

al 31 de Octubre

Recursos  
Disponibles                               

al 01 de Noviembre

Toneladas 
disponibles              

al 01 de 
Noviembre
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Suministrado (toneladas) Alcaldías Octubre 2024

Total de toneladas suministradas Alcaldías durante el mes: 16,043
94



    

Recursos Asignados y Ejercidos al 31 de Octubre 2024

a D.G.O.I.V. por Administración

Toneladas $ Toneladas $

188,929,109 212,558 190,537,360 -1,832 -1,608,252

D.G.O.I.V.

Recursos 

Asignados

Recursos Ejercidos Recursos Disponibles al 

01 de Noviembreal 31 de Octubre
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Seguimiento a los Tiraderos

Clandestinos de la CDMX.

➢ Informe de avances y/o

acciones en los tiraderos por

parte de Secretaría de

Seguridad Ciudadana (SSC).

➢ Atención a tiraderos por parte

de la DGSUS. (Dirección de

Imagen Urbana)
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PRIMEROS 100 DÍAS 
DE GOBIERNO

SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS

2024 - 2030

Arq. Raúl Basulto Luviano
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TIRADEROS 
CLANDESTINOS
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ESQUEMA DE TRABAJO
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ACTIVIDADES ADICIONALES AL BARRIDO:

oRecolección de los residuos solidos en los
sitios detectados como tiraderos clandestinos
(recurrentes)

oControl de fauna nociva

o Sensibilización a la ciudadanía

o Seguimiento y monitoreo
100



Normatividad Jurídica

• Ley de Cultura Cívica
Art. 29 Son infracciones contra el entorno urbano de la Ciudad:
Fracción IV Tirar basura en lugares no autorizados

• Ley de Residuos Sólidos
Art. 25 Queda prohibido por cualquier motivo:
Fracción I Arrojar o abandonar en la vía pública, áreas comunes, parques, barrancas, y en
general en sitios no autorizados, residuos sólidos de cualquier especie.

Normatividad Jurídica

• Código Penal
Art. 346 Se le impondrán de 2 a 6 años de prisión y de 1,000 a 5,000 días multa, a
quien ilícitamente:
Fracción II Descargue, deposite o infiltre residuos sólidos, líquidos o industriales de manejo
especial, conforme a lo previsto en las disposiciones jurídicas aplicables en el Distrito Federal;

• Ley General para la prevención y gestión integral de los residuos.
Art. 100 - La legislación que expidan las entidades federativas, en relación con la
generación, manejo y disposición final de residuos sólidos urbanos podrá contener las
siguientes prohibiciones:
Fracción I Verter residuos en la vía pública, predios baldíos, barrancas, cañadas, ductos de
drenaje y alcantarillado, cableado eléctrico o telefónico, de gas; en cuerpos de agua; cavidades
subterráneas; áreas naturales protegidas y zonas de conservación ecológica; zonas rurales y
lugares no autorizados por la legislación aplicable.

NORMATIVIDAD TÉCNICA Y JURÍDICA
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0

MAGDALENA
CONTRERAS
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0
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DIAGNÓSTICO

4

1

0

0

SITIOS 2024
13

20,537.26  m3 Recolectados en el periodo 
del 01 de enero al 29 de noviembre de 2024 

SITIOS 2024

No Alcaldía Cantidad M3

ACTIVOS
1 Cuauhtémoc 8 10,662.20
2 Iztacalco 1 1,386.25

3
Venustiano 
Carranza

4 5,403.36

Total 13 17,451.81

SITIOS 2024

No Alcaldía Cantidad M3

CONTROLADOS

1
Gustavo A. 
Madero 

1 1,253.10

2 Iztacalco 2 455.10
3 Iztapalapa 1 648.00
4 Miguel Hidalgo 1 729.25

Total 05 3,085.45
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HISTÓRICO

TIRADEROS RECURRENTES
Año Cantidad
2017 66
2018 76
2019 31
2020 31
2021 31
2022 30
2023 20
2024 13
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TIRADEROS CLANDESTINOS

103



META

La DGSUS realiza la recolección diaria de los tiraderos
recurrentes, para este año se continuará con el programa
de eliminación de estos sitios de disposición irregular de
residuos sólidos urbanos RSU, de acuerdo al siguiente
programa:

ALCALDÍA TIRADEROS ENERO FEBRERO MARZO ABRIL MAYO JUNIO JULIO AGOSTO SEPTIEMBRE OCTUBRE NOVIEMBRE DICIEMBRE

CUAUHTEMOC 8 5 3

IZTACALCO 1 1

VENUSTIANO 
CARRANZA 4 2 2

TOTAL 13 8 5
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ACCIONES
• Se realizó el lavado y desinfección del sitio.

• Se implementó una campaña de desratización debido a la cantidad de
madrigueras encontradas en la zona.

• Se realiza Jornada de Sensibilización sobre el manejo adecuado de
residuos sólidos, convocando a la ciudadanía a participar para que
exista un compromiso real por parte de ellos.

• Colocación de letreros con las leyendas “No tires basura en la calle,
ayúdanos a mantener limpia nuestra ciudad”, “No tires Basura en las
calles, gracias por mantener limpia nuestra ciudad”.
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Recolección de Residuos Sólidos Urbanos
106



Desinfección del sitio

Sensibilización 107
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Sistema Unificado de Atención

Ciudadana (SUAC).
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Agencia Digital de Innovación Pública

Dirección General de Contacto 
Ciudadano

Octubre 2024

Prestación de los Servicios Urbanos de la 
CDMX

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN CIUDADANA
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Servicios Urbanos. Solicitudes Ciudadanas en Atención 2019-2024

Actualizado al 31 de Octubre 2024111



TURNOS ABIERTOS

Actualizado al 30 de septiembre 2024

ABIERTOS
7%

CERRADOS

93%

Actualizado al 31 de Octubre 2024112



PORCENTAJE POR ALCALDÍA DE TURNOS ABIERTOS

Actualizado al 31 de Octubre 2024

TOTAL
abiertos
38,338

MPA 0.2%

Actualizado al 31 de Octubre 2024113



PROMEDIO DIARIO DE TURNOS GENERADOS Y CONCLUIDOS

Actualizado al 31 de Octubre 2024
Actualizado al 31 de Octubre 2024

Turnos Concluidos Turnos Generados
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TEMAS PRINCIPALES

Actualizado al 31 de Octubre 2024115



MEDIOS DE  REGISTRO DE SOLICITUDES CIUDADANAS PENDIENTES 2024

Actualizado al 31 de Octubre 2024116



PORCENTAJE DE SOLICITUDES REABIERTAS POR TEMA Y DEPENDENCIA

Actualizado al 31 de Octubre 2024117



DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ 
TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA 

PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS URBANOS DE 
LA CIUDAD DE MÉXICO

SISTEMA UNIFICADO DE ATENCIÓN 
CIUDADANA
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Asuntos a tratar con la

Secretaría de Gestión Integral

del Agua de la CDMX.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Asuntos a tratar con la Comisión

Federal de Electricidad (CFE).
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Sedes y calendario de Sesiones

Ordinarias del Subcomité Técnico

de Coordinación para la Prestación

de los Servicios Urbanos en la

Ciudad de México, ejercicio 2025.

(para su aprobación)
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FECHA HORA SEDE PROPUESTA

OCTAVA AGOSTO
VIERNES 

29
9:30 A.M. COYOACÁN

SÉPTIMA JULIO
VIERNES 

25
9:30 A.M. CUAUHTÉMOC 

SEXTA JUNIO
VIERNES 

27
9:30 A.M. AZCAPOTZALCO

QUINTA MAYO
VIERNES 

30
9:30 A.M. BENITO JUÁREZ 

CUARTA ABRIL
VIERNES 

25
9:30 A.M. ÁLVARO OBREGÓN

TERCERA MARZO
VIERNES 

28
9:30 A.M. TLALPAN

SEGUNDA FEBRERO
VIERNES 

28
9:30 A.M. CUAJIMALPA 

 SEDE Y CALENDARIO PARA LAS SESIONES ORDINARIAS DEL 

SUBCOMITÉ TÉCNICO DE COORDINACIÓN PARA LA PRESTACIÓN 

DE LOS SERVICIOS  URBANOS EN LA CDMX, EJERCICIO 2025.

No. DE 

SESIÓN
MES

SUBCOMITÉ TÉCNICO

PRIMERA ENERO
VIERNES 

31
9:30 A.M. DGSUS/SOBSE

NOVENA SEPTIEMBRE
VIERNES 

26
9:30 A.M. VENUSTIANO CARRANZA 

DÉCIMA 

PRIMERA
NOVIEMBRE

VIERNES 

28
9:30 A.M. GUSTAVO A. MADERO

DÉCIMA OCTUBRE
VIERNES 

31
9:30 A.M. MILPA ALTA
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Directorio de los Integrantes

del Subcomité.
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     Actualización 22/11/24 

Subcomité Técnico de Coordinación para la 
Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX. 

Directorio 2024 

 

 
ALCALDÍA 

 
NOMBRE CARGO TELÉFONO  

@ 

ÁLVARO 
OBREGÓN 

Mtro. Javier López Casarín Alcalde  
 

5552766700 
 
 
 

 
oficina.alcaldia@aao.cdmx.gob.mx 

Ing. José Carlos Domínguez 
López 

Director General de Servicios Urbanos 
 

55 5276 6844 y 55 
8841 2713, Ext. 7000 
(personal)55-60-55-

30-50  

 
dirgral.serurb@aao.cdmx.gob.mx 

AZCAPOTZALCO 

Lic. Nancy Marlene Núñez 
Reséndiz 

Alcaldesa 55 53 54 99 94 Ext 
1100 y 1102 

alcaldia@azcapotzalco.cdmx.gob.mx 

 

Lic. Fernando Rosique Castillo  Director General de Servicios Urbanos 5570959968 directo  
(personal) 55-38-96-08-83 

rosiquecastillof@gmail.com 

BENITO 
JUÁREZ 

 

Mtro. Luís Alberto Mendoza 
Acevedo  

Alcalde  
 

 

  
5589584051 

 

 

Lic. Hussein Ronquillo Chaban Director General de Servicios Urbanos 
 
  
 
 

 
55 89 58 42 58, 

(5538480748) what 
(personal) 55-18-40-93-91 

 

hronquillo@alcaldiabenitojuarez.gob.mx 

COYOACÁN 
 

 
Lic. Giovani Gutiérrez Aguilar 
 
 
 

 
Alcalde  

55 5484-4500  
ext. 1106 

alcaldecoyoacan@cdmx.gob.mx 

jgutierreza@coyoacan.cdmx.gob.mx 

Lic. Héctor Miguel Canseco 
Rodríguez  

 

 

• Director Ejecutivo de Servicios Urbanos 
 

7712817010 
 
(personal) 55-49-19-
19-90 

hcansecor@coyoacan.cdmx.gob.mx 
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     Actualización 22/11/24 

Subcomité Técnico de Coordinación para la 
Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX. 

Directorio 2024 

ALCALDÍA 
 

NOMBRE 
 

CARGO 
 

TELEFONO 
                  @ 

CUAJIMALPA 

 Mtro. Carlos Orvañanos Rea  Alcalde 5558141100 ext. 2024 alcalde@cuajimalpa.cdmx.gob.mx 

 

 
Lic. Guillermo Uriel Robles 
Martínez 
 
 
 

Director General de Servicios Urbanos  55 5814-1100  
Ext 2301 

 
Personal (55-14-51-11-
06) 

dgsu@cuajimalpa.cdmx.gob.mx 

 

CUAUHTÉMOC 
 
 

Lic. Alessandra Rojo de la Vega 
Piccolo 

Alcaldesa   55 24523100  dgsualcaldiacuauhtemoc@gmail.com 

controlygestionjefatura@alcaldiacuauhtemoc.mx 

Ing. Mauricio González González  Dirección General de Servicios Urbanos   5524523157 
5524523158 

5554360004 (personal) 

gonher1001@gmail.com 

 
GUSTAVO A. 

MADERO 

Lic. Ricardo Janecarlo Lozano 
Reynoso 
 

Alcalde 55 51182800 
Ext. 6801 

agam@agam.cdmx.gob.mx 

agamjudca@agam.cdmx.gob.mx 

 

Arq. Omar García Hernández  Director  General de Servicios Urbanos 55 51182800 
EXT. 4003 

4000 
(personal) 55-34-81-33-16 

adgsu@agam.cdmx.gob.mx 

 

IZTACALCO 

Lic. María de Lourdes Paz Reyes  
 

Alcaldesa 55 5654-3133  

Arq. Alejandro Agustín Rojas 
Herrera  
 

Director General de Servicios Urbanos 
 
               Emmanuel Jiménez (asistente) 

55 58 33 17 43 directo  
55 56 70 90 70  

(personal) 55-54-09-33-16 
 

emmjimenez2@gmail.com ( provisional)  
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     Actualización 22/11/24 

Subcomité Técnico de Coordinación para la 
Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX. 

Directorio 2024 

ALCALDÍA  
        
            NOMBRE 

 
CARGO  

 
TELEFONO 

 

                         @ 

IZTAPALAPA 
 
 

Lic. Aleida Alavez Ruiz  
 

Alcaldesa 555685-4022 
555445-1102 

  

 

recepciondgsus@gmail.com  

 

Lic. Maribel Mejía Zepeda Directora de General de Obras y Desarrollo 
Urbano  

555670-0032 
555640-1210 ext. 1201 

(Personal)55-29-55-98-96 

 

 

Lic. Alfonso de Jesús González 
May 
 

Director  General de Servicios Urbanos 
555670 0737directo 

5595023510 

(personal) 55-31-21-26-47 

dgsuiztapalapa@outlook.com 

MAGDALENA 
CONTRERAS 

 

 

 

 
 José Fernando Mercado Guaida  

                            Alcalde   55 5449 6001   
55 5449 6003 

 

f.mercado@mcontreras.gob.mx 

Julio Cesar Mendoza Jiménez  Director Coordinador de Servicios Urbanos 
y Ambientales 

5554496000 ext 1253 
 

(personal) 55-35-55-88-17 

 

Alfredo Gonzalez Patiño Director General de Servicios Urbanos   
55 5449 6000 Ext. 1223 
 
55 5449 6094 
(personal) 55-82-59-62-99 

a.gonzalezp.@mcontreras.gob.mx 

MIGUEL 
HIDALGO 

 
Lic. Mauricio Tabe Echartea 

 
 

 Alcalde  
 
 
 

 
5552767700 Ext: 7701 
55 5276-7700 

mauriciotabe@miguelhidalgo.gob.mx 

 
Rodríguez Lara José David 
 

Director Ejecutivo de Servicios Urbanos  
5552767700 Ext: 1031 

55 89 54 42 58 (personal) 
55-43-32-05-22 

 

davidrodriguez@miguelhidalgo.gob.mx 

126

mailto:recepciondgsus@gmail.com


  

     4 | 7 

     Actualización 22/11/24 

Subcomité Técnico de Coordinación para la 
Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX. 

Directorio 2024 

ALCALDÍA  
    
            NOMBRE  

 
CARGO 

  
     TELEFONO 

                         @ 

MILPA ALTA 
 
 

 Lic. José Octavio Rivero 
Villaseñor  
 
 
 
  

Alcalde 55 5862-3150 
Ext. 2008 

 

milpaalta-alta@cdmx.gob.mx 

C. Ana Luisa Miranda Fuentes  Directora General de Servicios Urbanos 55 5862-3150 
Ext. 1101 

 
(personal) 55-10-72-32-59  

 
 

analuisa_miranda@milpaalta-alta.cdmx.gob.mx 

                   
TLÁHUAC 

Lic. Araceli Berenice Hernández 
Calderón 
 
 

Alcaldesa  
 

55 5862 3250  
Ext. 1022 / 1024 

alcalde.tlahuac.pazybienestar@tlahuac.cdmx.gob.

mx 

Arq. Iván Cesar Sánchez López Director  General de Servicios Urbanos 55 5862 3250 Ext. 8109      
            Martha 
Duran(secretaria)55149952
79 
(personal) 55-16-40-74-43 
 

dgsupazybienestar@tlahuac.cdmx.gob.mx 

 

    TLALPAN 

 
Mtra. Gabriela Osorio Hernández 

Alcaldesa  
 

 
55-56556024 / 
5556555087 

 
5555732195 

 
 

gabi.osorio@tlalpan.cdmx.gob.mx 

Ing. Ligia Ileana Moulinie Adame  Directora  General de Servicios Urbanos 55 1315-1678 ext 19 
 

5589-572503 
 

(personal) 56-27-05-25-53 
 
 

correspondenciadgsu@gmail.com 
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ALCALDÍA 
 

NOMBRE 
 

CARGO 
 

TELEFONO 
                        @ 

 
VENUSTIANO 
CARRANZA 

 
 

Lic. Evelyn Parra Álvarez  Alcaldesa  
 

        555764-9400 
55-57-64-94-00 

1281 

alcaldesavc@vcarranza.cdmx.gob.mx 

alcaldesavc@vcarranza.cdmx.gob.mx 

C. P. Arturo Salmerón García Director  General de Servicios Urbanos 5764-9400 ext. 1127 
 

55-57-64-94-04 
(personal) 72-02-67-
70-29 

 

dir.general.su@vcarranza.cdmx.gob.mx 

dir.general.su@vcarranza.cdmx.gob.mx 

 
XOCHIMILCO 

 
 

Lic. Circe Camacho García Alcaldesa  558957 3600 ext. 3685 iramirez@xochimilco.cdmx.gob.mx 

Lic. Ma. Guadalupe Trejo Pérez   
 
 

Directora General de 
 Servicios Urbanos 

5589573600 ext. 3615 
5559572314 directo 

 (personal) 
7225139280  

 

xoch.dgu@gmail.com 

128

mailto:alcaldesavc@vcarranza.cdmx.gob.mx
mailto:dir.general.su@vcarranza.cdmx.gob.mx
mailto:dir.general.su@vcarranza.cdmx.gob.mx


  

     6 | 7 

     Actualización 22/11/24 

Subcomité Técnico de Coordinación para la 
Prestación de los Servicios Urbanos en la CDMX. 

Directorio 2024 

DEPENDENCIA NOMBRE TELÉFONO 
 

@ 
 

Dirección General de Servicios Urbanos y 
Sustentabilidad 
 

Arq. Adrián Hernández Molina 5591833700 ext 66666 
y 62205 
55-28-52-46-41 

Av. Río Churubusco esq. con Calle Hualquila, Col. 
Atlazolpa, C.P. 09410, Alcaldía Iztapalapa 

Director de Alumbrado Público 
 
Subdirector de Operación y Mantenimiento de la 
Dirección de Alumbrado Público 
 
JUD de Facturación de Servicios de Electricidad en la 
Dirección de Alumbrado Público 

Ing. Álvaro Acevedo Villarreal  
 
C. Roberto Lira Mendoza 
 
 
C. Victoria Cuellar González 

5591833700 ext. 65231 
(personal) 55-35-11-78-82 
 
5591833700 ext. 65231 
(personal) 55-78-50-68-45 
 
55-29-57-78-39 

dapalumbrado2024@gmail.com 
 
subalumbrado20@gmail.com 

Director de Imagen Urbana 
Subdirector de Limpieza Urbana 
Coordinador de Áreas Verdes y Espacios Públicos 
 

Arq. Miguel Sinai Ciprian Herrera 
Lic. Oscar Castillo García 
Ing. Miguel Alejandro Flores Álvarez 

 55-16-80-01-73 
56-11-79-02-11 
55-41-77-47-87 

dliu.dirección@gmail.com 

Director de Ingeniería de Costos y Contratos de Obras 
 

C.P Set Jesús Delgado Sánchez 5591833700  

Director Ejecutivo de Transferencia y Disposición Final 
de Residuos Sólidos Urbanos 
 

Lic. Mariano Muñoz Vega  5591833700 ext. 158 
(personal) 56-19-87-11-05 

gestiondetdfrsu@gmail.com 

Director de Construcción para Servicios Urbanos 
 
 

Arq. Martín Oswaldo Ruiz Arteaga 55-79-58-60-89  

Director General de la Planta Productora de Mezclas 
Asfálticas 
 

Ing. Reyes Martínez Cordero 5553381490 ext. 1000 
(personal) 55-54-02-12-48 

remartinezc@plantadeasfalto.cdmx.gob.mx 

 
Directora General de Obras de Infraestructura Vial 
 
 

Ing. Edgar Alejandro Barrientos Galván 55 9183 3700 ext. 52204 dgoiv2023@gmail.com 

Director Técnico de Obras de Infraestructura Vial  
 

Ing. Javier Trujillo Rodríguez    

Subdirectora Técnica de Obras de Infraestructura Vial 
 

Arq. Anabell García Zamora 5543702059 anabellg.proyectos@gmail.com 

Subdirectora de Proyectos de Obras de Infraestructura 
Víal 

Arq. Psj. Ana Colín Mondragón 55-25-34-64-67  
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DEPENDENCIA NOMBRE TELÉFONO @ 

Director General de Administración y Finanzas en la 
Secretaría de Obras y Servicios 
 
JUD de Mantenimiento en la secretaria de Obras  

C.P. Isaías Quevedo Salinas  
 
 
Santiago Sánchez Félix  

5345-8000 Ext.8209 
ext 
. 3377 
 
(personal) 93-61-20-82-62 

sobse20fin@gmail.com 

Director General de Obras para el Transporte 
 
Subdirector de Obra Electromecánica con Sistema de 
Transporte Colectivo y Otros DGOT 

Ing. Francisco Javier Muñoz Martín 
 
Arq. Miguel García Cota 
 
 

55-91-83-37-00 ext. 4401 y 
5320 
(personal) 55-10-90-99-09 

fmunozm@cdmx.gob.mx 

Director General de Servicios Técnicos 
 
 

Mtra. Martha Eugenia Sánchez Membrillo  5345 8230 5345 8217 ext. 
1205 

 
 

Dirección de Ingeniería de Costos, Normas y Registros 
de Obra Pública Arq. Ricardo Sánchez Hernández 

 

5553458226 ext. 
  
(personal) 55-64-8546-
82 

 

 
Director General de Construcción de Obras Públicas 
 

 
Arq. Francisco Javier Granados  
Barrón  
 
 

5591833700 ext. 22301 
y 22201 

 

Órgano de Control Interno en la secretaria de Obras y 
Servicios  

Lic. Obed Rubén Ceballos Contreras   5556279700 ext. 54608  

Subdirección de Asuntos Jurídicos y Procedimientos de 
Contratación de Obras  

 5591833700 subdirajuridicosdgsus@gmail.com 

Director General Jurídico y Normativo de la 
Secretaría de Obras y Servicios  Mtro. José Alberto Vázquez Cruz  

 
5541291417 
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SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA 

Subdirector de Supervisión de la 
Secretaria de Seguridad Ciudadana 

Arq. Jaime Trejo Fajardo  
 

5539662730 arqtrejo63@gmail.com  

Insp. General de la Dirección Ejecutiva de 
Logística y Seguimiento Operativo de la 
Subsecretaria de Operación Policial (SOP) 
de la Secretaria de Seguridad Ciudadana 
SSC    

Lic. Elvira Garduño Suárez  
 

5581468636 isa.sofia9@gmail.com 
 

INSTITUTO DE ATENCIÓN A POBLACIONES PRIORITARIAS 
 

Director Ejecutivo del Instituto de Atención a 
Poblaciones Prioritarias 
 
 

C. Benjamín González Pérez  
 

5589573464 ext. 
131 
5513209742 
personal  

controldegestion.deiapp@gmail.com 

Coordinador de Estrategia de la Transición de la 
Calle al Hogar 

Oscar Pasten Montiel 
 
 

(personal) 55-61-25-49-
03 

 

 SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE DE LA CDMX. 

Coordinadora de Proyectos de Manejo de Residuos de 
la Dirección General de Impacto y Regulación Ambiental  

 

Ing. Itzel Estefany Cervantes López         
        55-91-10-82-56 
          

Itzel.cervantes.sedema@gmail.com 
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Directorio 2024 

JUD de Residuos en la Dirección General 
de Impacto y Regulación Ambiental 

Lizbeth Cruz Carbajal  55-74-80-46-00  

JUD de Gestión Sustentable de Residuos 
de la Dirección General de Coordinación 
de Políticas y Cultura Ambiental 

Biol. Estefanía Arriaga Ramos  

 

 55-47-71-89-50 

 

 

Dirección de Infraestructura Verde de la 
Dirección General del Sistema de Áreas 
Naturales Protegidas y Áreas de Valor 
Ambiental 

Biól. Alberto Díaz Galindo 

 

55-39-70-74-88 

55-52-71-17-20 

 

AGENCIA DIGITAL DE INNOVACIÓN PÚBLICA 

Director General de Contacto Ciudadano 
de la Agencia Digital de Innovación 
Pública 

Lic. César Aldolfo Mancera 
Ortiz 

  

Subdirectora de Operación y Seguimiento 
a la Atención Ciudadana en la Agencia de 
Innovación Pública   

Ing. Claudia Mariana Martínez 
Valdez 

55-11-53-88-54  

CENTRO DE COMANDO, CONTROL, COMPUTO, COMUNICACIONES Y CONTACTO CIUDADANO (C5) 

Titular Coordinador General del C5 de la 
Ciudad de México  

Dr. José Salvador Guerrero 
Chipres 

55-50-36-30-00 ext. 
15118 

salvadorg@c5.cdmx.gob.mx 
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Directorio 2024 

Secretario de Gestión Integral del Agua 
 

Mtro. Ing. José Mario Esparza 
Hernández 

5590174603 ext. 
1505 y 1506 

coordinaciongeneralsacmex@gmail.com  

 
Directora de Planeación, Programación de 
Obras y Servicios Hidráulicos SACMEX 

 
Lic. Leticia Rodríguez López 

 
 (personal) 55-32-
33-56-50 

 

Asesor de la Dirección de Planeación Lic. Patricia Martínez Ayala  
 

5529553484 
 

 

Gerente General de Coordinación 
Institucional y Concertación Ciudadana 

Lic. Ernesto Armendáriz 
Ramírez  

55 9017 4603 ext. 
0304 55 9017 4603 
ext. 0302 

 

Director General de Agua Potable Mtro. Víctor Javier Bourguett 
Ortiz  

55 9017 4603 ext. 
1001, 1004 

 

Director General de Drenaje  Ing. Miguel Carmona Suárez  55 9017 4603 ext. 
1301 55 90 17 46 
03 ext. 1302 

 

Dirección General de Servicios a Usuarios  Pedro Enrique Castillo Sailva 55 9017 4603 ext. 
0602 

 

Dirección General de Planeación de los 
Servicios Hidráulicos 

Lic. Ximena Jacinta García 
Ramírez 

55 9017 4603 ext. 
0801 
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Director de Detección y Atención a Fugas 
de Aguas  

 

Ing. Rafael Domingo Jiménez 
Mendoza 

55 9017 4603 ext. 
1028, 1029 

 

Director de Aguas Ing. Rene Calderón García 55 9017 4603 ext. 
1006, 1007 

 

Dirección de Servicios de Campo, 
Verificación y Conexiones  
 

Lic. Luis Alberto Zetina 
Romero 

55 9017 4603 ext. 
0701 
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COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD 

 
Jefe de Unidad Divisional Subgerencia de 
Distribución División de Distribución Valle 
de México Sur 
 

Ing. Dehuis Ríos Sibaja 
 

55-33-46-68-20 
 

dehuis.rios@cfe.mx 
 

Valle De México Centro Comisión Federal 
de Electricidad 

Ing. Marcos Domingo Martínez 
Bautista 

 

55-11-52-33-44 

 

marcos.martinez@cfe.mx 

Jefe Departamento Planeación CFE Valle 
de México Centro 

Ing. Francisco Javier López 
Rodríguez  

55-79-20-80-51 francisco.lopez@cfe.mx 

Superintendente de la Zona de 
Transmisión Valle de México Centro    
 

Ing. Gabriel Reyes Anguiano 
 

55-40-88-81-24  

Zona de Transmisión Valle de México 
Centro 

Ing. J. Eulalio Quiróz Medina 
 

55-53-38-13-00 ext. 
43001 

Eulalio.quiroz@cfe.mx 

Jefe del Departamento de Líneas de la 
Zona de Transmisión Valle de México 
Centro 

Ing. José Alberto Palacios 
González 
 

55-53-38-13-00 ext. 
43001 

 

Jefe de Oficina de Líneas de la Zona de 
Transmisión Valle de México Centro  
 

Ing. David Hernández 
Zaragoza  
 

55-28-98-37-38  

Encargado del Departamento de Líneas 
de la Zona de Transmisión Valle de 
México Centro 

Ing. Jorge Hernandez Zatarain 
   

33-18-64-26-46  

 

135

mailto:dehuis.rios@cfe.mx
mailto:marcos.martinez@cfe.mx


Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Intervención de los

Participantes.
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Subcomité Técnico de Coordinación para la
Prestación de los Servicios Urbanos en  la CDMX.

Asuntos Generales.

Acciones en los primeros 100

días de Gobierno de la Secretaría

de Obras y Servicios a través de

la Dirección General de Servicios

Urbanos y Sustentabilidad.
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PRIMEROS 100 DÍAS DE 
GOBIERNO

PROGRAMA CASA POR CASA
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COLONIAS CASA X CASA

TABLA RESÚMEN DE 
AVANCES
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CASA POR CASA
TABLA RESÚMEN

FECHA DE ACT.: 26/NOVIEMBRE/2024

DATOS GENERALES TOTALES

No. COLONIA ALCALDÍA
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1 OBRERA CUAUHTÉMOC 1629 1462 81 86 94.72% 5.28%
2 A. PANTITLAN IZTACALCO 1281 856 366 59 95.39% 4.61%
3 SANTO DOMINGO COYOACAN 1573 813 468 292 81.44% 18.56%
4 BARRIO NORTE ALVARO OBREGON 154 103 21 30 80.52% 19.48%
5 SAN NICOLAS TLALPAN 445 279 66 100 77.53% 22.47%
6 NUEVA ATZACOALCO GUSTAVO A. MADERO 604 412 40 152 74.83% 25.17%

TOTAL 6 COLONIAS CASA X CASA 5686 3925 1042 719 87.35% 12.65%
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COLONIAS CASA X CASA

REPORTE FOTOGRAFICO
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CASA POR CASA
REPORTE FOTOGRAFICO

142



6

CASA POR CASA
REPORTE FOTOGRAFICO
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DIRECCIÓN DE CONSTRUCCIÓN 
PARA SERVICIOS URBANOS
INFORME DE METAS
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INFORME DE 
METAS
PROGRAMAS DE INTERVENCIÓN
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01. SENDEROS SEGUROS
TABLA DE METAS Y AVANCES GENERALES DE SENDEROS SEGUROS

NUM TRAMO ACTIVIDAD
EMPRESA

POR 
ADMINISTRACIÓN

META META

1 CALZADA DE GUADALUPE

SUSTITUCIÓN DE 250 W 181.00 181.00
INSTALACION DE CERILLOS 244.00 244.00
SUSTITUCIÓN DE 100 W 0.00 0.00
BANQUETAS 200.00 200.00
GUARNICIONES 90.00 90.00

2 PERIMETRO DE LA BASÍLICA

SUSTITUCIÓN DE 250 W 209.00 209.00
INSTALACION DE CERILLOS 145.00 145.00
SUSTITUCIÓN DE 100 W 0.00 0.00
BANQUETAS 200.00 200.00
GUARNICIONES 120.00 120.00

3 TLALPAN SUR-ORIENTE

SUSTITUCIÓN DE 250 W 162.00 162.00
INSTALACION DE CERILLOS 172.00 172.00
SUSTITUCIÓN DE 100 W 30.00 30.00
BOCACALLE 946.10 946.10

4 TLALPAN NOR-PONIENTE

SUSTITUCIÓN DE 250 W 169.00 169.00
INSTALACION DE CERILLOS 120.00 120.00
SUSTITUCIÓN DE 100 W 25.00 25.00
BOCACALLE 911.15 911.15

5 TLALPAN SUR-PONIENTE

SUSTITUCIÓN DE 250 W 150.00 150.00
INSTALACION DE CERILLOS 120.00 120.00
SUSTITUCIÓN DE 100 W 12.00 12.00
INSTALACION DE 100 W 4.00 4.00
BOCACALLES 1,500.00 1,500.00

6 TLALPAN NOR-ORIENTE

SUSTITUCIÓN DE 250 W 188.00 188.00
INSTALACION DE CERILLOS 134.00 134.00
SUSTITUCIÓN DE 100 W 20.00 20.00
BOCACALLES 1,300.00 1,300.00

7 BANQUETAS DE ADOCRETO TLALPAN BANQUETAS 7064.15 7064.15
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01. SENDEROS SEGUROS
CALZADA DE GUADALUPE
5.6 KM DE INTERVENCIÓN
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01. SENDEROS SEGUROS
PERÍMETRO DE LA BASÍLICA 
2 KM DE INTERVENCIÓN
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01. SENDEROS SEGUROS
CALZADA DE TLALPAN
4.86 KM DE INTERVENCIÓN
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02. PARQUES ALEGRÍA 
PARQUE CRI CRI

PARQUE EL EDÉN

TEZOZOMOC

100%

32.7%

0%

151



8

02. PARQUES ALEGRÍA 

PARQUE CRI CRI
2,984 M2 DE INTERVENCIÓN
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02. PARQUES ALEGRÍA 
PARQUE EL EDÉN
16,695 M2 DE INTERVENCIÓN
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02. PARQUES ALEGRÍA 

TEZOZOMOC
8,837.5 M2 DE INTERVENCIÓN
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03. PUEBLOS MÁGICOS 

TABLA DE METAS Y AVANCES GENERALES PUEBLOS MÁGICOS

NUM TRAMO ACTIVIDAD META

1 TLIHUACA

SUSTITUCIÓN DE 250 W 75.00

CONCRETO ESTAMPADO 500.00

SUSTITUCIÓN DE ADOQUIN 476.00
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03. PUEB OS MÁGICOS
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04.  MANZANAS VERDES

TABLA DE METAS Y AVANCES GENERALES MANZANAS VERDES

NUM TRAMO ACTIVIDAD META

1 MANZANAS VERDES

BANQUETAS POR DEFINIR

GUARNICIONES POR DEFINIR

INSTALACIÓN DE CERILLOS POR DEFINIR

MESAS DE PICNIC POR DEFINIR

BOLARDOS POR DEFINIR

REVOS POR DEFINIR
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04. MANZANAS VERDES
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PRIMEROS 100 DÍAS 
DE GOBIERNO

SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS
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PRESA RÍO BECERRA 

SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS

ACTIVIDADES DEL 13 AL 26 DE NOVIEMBRE  DEL 2024

161
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ACTIVIDADES
UNIDAD DE 

MEDIDA
CANTIDAD

PODA DE PASTO m2 1,100

RASTRILLADO DE ÁREA VERDE m2 10,300

BARRIDO m2 10,200

RECOLECCIÓN Y TRASLADO DE 
DESECHOS

m3 86

DESHIERBE m2 13,200

PODA DE ÁRBOL Pza 6
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9

LONGITUD: 415 m          ANCHO:125 m 
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Nochebuena 2024 
Programa de adopciones art. 291 bis
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PLANTACIÓN
Nochebuena 2024
(Programa de adopciones

art. 291 bis)
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NOCHEBUENA 2024
PROGRAMA DE ADOPCIONES ART. 291 BIS 

LA SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS URBANOS Y 
SUSTENTABILIDAD TIENE PROGRAMADA LA PLANTACIÓN DE 147 MIL PIEZAS DE NOCHEBUENA.

ACCIONES QUE SE REALIZARAN ENTRE EL 15 Y EL 22 DE NOVIEMBRE, EN 12 VIALIDADES PRIMARIAS CUBRIENDO UN TOTAL DE 38.66 KM.

1. PASEO DE LA REFORMA DE PERIFÉRICO A EJE 2 NORTE

2. CANAL DE MIRAMONTES DE CALZADA DEL HUESO A CANAL NACIONAL

3. VIADUCTO RÍO BECERRA DE PUENTE LA MORENA A VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN

4. SENDERO SEGURO RENATO LEDUC DE CALZADA DE TLALPAN A CALLE COAPA

5. PERIFÉRICO SUR  DE CAMINO A SANTA TERESA A CALLE FORESTALES

6. EJE 6 SUR DE AV. JAVIER ROJO GOMÉZ A GABRIELA MISTRAL

7. AV. CHAPULTEPEC DE CIRCUITO INTERIOR A AV. NIÑOS HEROES

8. AV. 8 DE CIRCUITO INTERIOR A VIADUCTO RÍO LA PIEDAD

9. EJE 3 ORIENTE  DE CALLE 310 A CALLE 306

10. EJERCITO NACIONAL DE BAHÍA DE LA CONCEPCIÓN A CALLE KEPLER

11. CALZADA DE LA VIGA DE CAMPESINOS A AV. RECREO

12.CALZADA MÉXICO TENOCHTITLAN DE CALLE VALERIO TRUJANO A CALLE HÉROES
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NOCHEBUENA 2024
Metas y avance

VIALIDAD TRAMO META ATENCIÓN

EJE 3 ORIENTE CALLE 310 A CALLE 306 1,200.00 100%

EJE 6 SUR
EJE 5 ORIENTE A CALLE ROSARIO 
CASTELLANOS

1,700.00 100%

AV. 8
CIRCUITO INTERIOR A VIADUCTO RÍO LA 
PIEDAD

700.00 100%

EJERCITO NACIONAL BAHIA DE LA CONCEPCIÓN A CALLE KEPLER 400.00 100%

CANAL DE MIRMONTES CALZADA DEL HUESO A CANAL NACIONAL 5,200.00 100%

CALZADA DE LA VIGA CAMPESINOS A AV. RECREO 2,200.00 100%

PERIFÉRICO SUR
CAMINO A SANTA TERESA A CALLE 
FORESTALES

3,300.00 100%

AV. CHAPULTEPEC CALLE SONORA A NIÑOS HEROES 4,800.00 100%

AV. PASEO DE LA REFORMA PERIFÉRICO A EJE 2 NORTE 125,000.00 100%

CALZADA MÉXICO TENOCHTITLAN CALLE VALERIO TRUJANO A CALLE HÉROES 500.00 100%

SENDERO SEGURO RENATO LEDUC CALZADA DE TLALPAN A PERIFÉRICO 500.00 100%

VIADUCTO RÍO BECERRA
VIADUCTO MIGUEL ALEMÁN A PUENTE LA 
MORENA

1,500.00 100%

147,000.00 173
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EJE 3 ORIENTE
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EJE 6 SUR
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EJERCITO NACIONAL
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CANAL DE MIRAMONTES
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CALZADA LA VIGA
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PERIFERICO SUR
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AV. CHAPULTEPEC
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AV. CHAPULTEPEC
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PASEO DE LA REFORMA
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MÉXICO TENOCHTITLÁN

184



16

RENATO LEDUC
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